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CITTA' DI AVOLA
( Provincia di Siracusa )

DELIBERAZIONE ORIGINALE DEL CONSIGLIO COMUNALE

No \6 der 30 )1-ia,è3

OGGETTO: VARIAZIONE ASSESTAMENTO GENERALE AL BILANCIO DI
PREVISIONE PER LOESERCIZIO 2023-2025 AI SENSI DELL'ART. 175,
DECRETO LEGISLATIVO 18 AGOSTO 2OOO, N. 267 E D.LGS IISI2OII
E.S.M.I..-

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE

PREMESSO che dal 0Il0ll20l5 è entrata in vigore la nuova contabilità armonizzata di cui D.lgs
n.II8l20l1 integrato con D.lgs n.12612014;
RICHIAMATO l'art. 1l c. 14 D.lgs n. ll8l20l1, così come modificato e integrato dal D.lgs n.
12612014 il quale prevede che a decorrere dal 2016 gli Enti adottano gli schemi di Bilancio
previsti dal c. 1 che assumono valore a tutti gli effetti giuridici, anche riguardo la funzione
autorizzatoia;

o DATO ATTO che il Bilancio di Previsione per I'esercizio Finanziario 2023-2025 è stato
approvato con deliberazione del Consiglio Comunale n. 33 del 0410912023 esecutiva ai sensi di
Legge;
VISTO l'art. 175 del T.U. sull'ordinamento degli Enti locali approvato conD.Lgs. 18/08/2000,
n. 267 pienamente in vigore dal2016 per tutti gli EE.LL., il quale stabilisce che le variazioni al
Bilancio possono essere deliberate non oltre il termine del 30 novembre e che entro tale data
l'organo consiliare dell'ente deve attuare la verifica generale di tutte le voci di entrata e di uscita,
compreso il fondo di riserva, al fine di assicurare il mantenimento del pareggio di Bilancio;

a CONSIDERATO che da tale verifica è emerso che alcuni stanziamenti del Bilancio di
previsione per l'esercizio 2023-2025 risultano deficitari della programmazione di cui alla
Delibera di C.C. n. 33 del 0410912023, giuste programmazioni dei Responsabili P.O. allegate;
VISTE le note dei Responsabili di P.O. qui di seguito elencate:

'/ Nota prot. n. 41536 del 06/1 112023 a firma del Resp. Settore Urbanistica Ing. Gambuzza
P.;

'/ Nota prot. n.42762 del 13/11.2023 aftmadel Resp. Settore 1 Personale Giuridico Geom.
Macauda C.;

'/ Nota prot. n. 43327 del 15/1112023 a firma del Resp. Settore Ecologia/LL.PP. Sig. Liotta
G.;

'/ Nota prot. n. 43420 del 1611112023 a firma del Resp. Settore Ufficio Legale Dott.ssa
Composto M.A.;

'/ Nota prot. n. 43548 del l4llll2023 a firma del Resp. Settore Segreteria Generale Dott.ssa
Composto M.A.;
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'/ Nota prot. n. 42765 del 13/1 1.2023 a firma del Resp. Settore Sviluppo Economico/Tributi
Geom. Macauda C.;

'/ Nota prot. n. 43310 del I5llll2023 a firma del Resp. Comando P.M. Dott.ssa Composto
M.A.;

'/ Nota prot. n. 43905 del2011112023 a firma del Resp. Settore Protezione Civile/ Controlli
Interni Geom. Romano A.;

'/ Nota proti.n.44098 del21llll2023 aftmadel Resp. Settore OO.PP. Dott. Ventura B.;
'/ Nota prot. n. 40977 del 3011012023 a firma del Resp. Settore Sociale e P.I. Dott.ssa

Bonarrigo P.;

'/ Nota prot. n. 42535 del 10/1112023 a firma del Resp. Settore Capo Gabinetto Geom.
Macauda C.;

'/ Nota prot. n. 42166 del 13/1112023 a firma del Resp. Settore Biblioteca Geom. Macauda
C.;

'/ Nota prot. n. 42848 del 13/1112023 a firma del Resp. Settore Sport-Turismo-Spettacolo-
Cultura e Teatro Dott.ssa Giallongo P.;

a CON A la necessità di adeguare gli stanziamenti di Entrata per maggiori proventi e
Spesa sia di parte corrente che di parte capitale, al fine di perseguire gli obiettivi fissati
dall'Amm.ne nel rispetto di quanto programmato nel P.R.F. approvato che non viene modificato
con il oresente atto;
DI DARE ATTO che il presente prowedimento integra il DUP 2023-2025 e il PEG 2023, del
Settore pertinente, adottato con Delibera di G.M. n. 208 del 1410912023 dandone awiso con la
presente ai Responsabili di Spese;

DI DARE ATTO che il Cap. 344 Fondo di Riserva di € 217.540,84 rispetta i limiti previsti
dell'art. 16 del vigente regolamento di contabilità e dalle norme di legge, nonché il rispetto del
limite del2Yo per Fondo riserva cassa;

a

a

o RITENUTO pertanto necessario apportare le sotto elencate variazioni al Bilancio di Previsione
202I-2023 nella Parte Entrata e nella Parte Spesa sia di parte corrente che di parte capitale;
DATO ATTO del permanere del rispetto degli equilibri di Bilancio 2023-2025, come da
prospetti allegati che costituiscono parte integrante e sostanziale del presente atto) allegato o'Bo';

o VISTO il parere dei Responsabili Tecnici;
o VISTO che il Collegio dei Revisori, ai sensi úell'ar1.239 clel T.U. sull'ordinamento degli Enti

Locali approvato con D.Lgs. 18/08/2000 , n. 267 ha espresso il seguente parere in data
o VISTO il combinato disposto dagli artt. 42 e 175 c.8 del TUEL approvato con D.lgs 18 Agosto

2000 n.267;
o VISTO il D.lgs lI8l20l1 così come modificato integralmente dal D.lgs 12612014;
o VISTO il D.lgs 26712000;
o VISTO lo Statuto comunale;
o VISTO il vigente regolamento di contabilità;

PROPONE

di approvare la seguente variazione di Assestamento al Bilancio Comunale di Previsione per
l'Esercizio Finanziario 2023-2025 ai sensi dell'art. 175 D.lgs 26712000 e s.m.i. come da allegato ooA"

e "A.l";
di dare atto del permanere degli equilibri di Bilancio 2023-2025 allegato ooB";

di trasmettere copia del presente atto al Tesoriere comunale:
ner la necessità e l' urgenza al fine della funzionalità dei servizi comunali di dichiarare la presente
deliberazione immediatamente eseguibile ai sensi dell'art 134 c.4 del TUEL approvato con D.lgs 18
Agosto 2000,n.267.

C
IL BILANCIO
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\
coMUNE Dr AVOLA (SR)

PROP" VARIAZIONE NUMERO 3 DEI- 14.11.2023
(Dettaglio dei capitoli)

t11

Descrizione

Tipo Variazlone 0

"Tot. ": totale delle non ancora rese definitive
E/U g .Art. AssesfafousclTEENTRA'StanzíamentolnizialeAnnoCod. BilancioDescrizione

È 8 îRASFÉRIMENTO SOI\4ME
AGENZIA X COESiONE
TERRITORiALE X ASSEGNAZ.
L]N|TA' PERSCN.AREA 3- F1- NOTA
'i4035i11-aC-2",

CCT'ITRIEUTO RiSORSE
AGGIUNTIVE POTENZIANIENTO
SERVIZI SOCIALI E SPESA
ASSiSTENTI SOCIALi

--7 
1 ìa

^:27.4ó4 45

: lî rìC? il

| //.4ó+.+O

0,0c

0,00

0,0c

0.00r.386.23

1i 5.098,23
0,00

1 15 098.23
0,00

115.098.23
0,00

11509823

1 '15 098 23
Tot. proposte prec.

llRn:q )?

Tot. proposte prec.
I t3 UVÒ Zl

Tot. proposte prec.

1 15.098.23

2a23

2424

lúlJ

2.01.01 01 .001

/a, iCj,ir

I în A-1 qa

U;'O ' J?

rJ. ,Cl.Jr

c,00

0,00

0,00

244.671,96
0,00

200.674,96
0,00

204.674,96
0,00

200 674 96

240.674,96
Tot. proposte prec.

200.674,96
Tot. proposte prec.

lWCt4VÒ
Tot. proposte prec,

2AO 674 96

2023

2024

2025

2.01.01.01 .001

zl a. tJJ,+z
0,00

575.415,42
0,00

575 415,42
0,00

414.260.22

276.103,42
Tot. proposte prec.

575.415,42
Tot. proposte prec.

57 5.415.42
Tot. proposte prec.

414.260.22

2023

2024

2025

Cassa

4.04.01.08.999PROV=NTI VENTITA ITIMOtsILI DI
FROPRIETA'COM LE

ùt' 0.00

575 415,42

575.415.42

231.889.34

267.432,64

267.432,64

267 .631.49

245.889,34
0,00

267 432.64
0,00

267 432,64
0,00

281.631.49

245.889 34
Tot. proposte prec.

267.43?,64
Tot. proposte prec,

267.432.64
Tot. proposte prec.

281.631 .49Cassa

2C23

tntt

2025

II\iDENN|TA' DI CARìCA ED
,qSSEGNI Di A.SPETTATIVA AL
SìNDACO ED AGL! ASSESSORI
COiVIUNALI

01.01-1 .03.02.01 .0c11U
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coMUNE Dr AVOLA (SR)

PROP" VARIAZIONE NUMERO 3 DEL 14.1'1.2023
(Dettaglio dei capitoli)

Descrizione

"Tot. ": totale delle

Assesfafo, ENTRATE I USC,IEStanziamentoInizialeAnnoCod. BilancioDescrizioneArt.F/U I Capitolo

U I NDENNITA' PRESENZA ADUNANZE
CCNSIGLIO COMUNALE

129.846,39

95.50C,00

95.500,00

-15 000 00

-1 5.000,00

0,00

0,00

144.846,39
0,00

95 50C,00
0,00

95 500,00
0,00

^,79.224.?3

144.846,39
Tot. proposte prec.

95.500,00
Tot. proposte prec.

95.500,00
Tot. proposte prec.

179 224.33

2023

2C25

01.01 -'1.03.02.01.001

0:5 I]EI DIRITTI Di
SEGRETER.IA E DI RCG|TC DA
VERSARE AL FONDO GESTITO DAL
MINISTERO DELL'I NTERNO

3 00c,0c

2 0c0,00

134911

30
00
30

2 000
0

2.000

3 918 13

2.000.00
Tot. proposte prec.

2.000,00
Tot. p!'oposte prec.

2.000,00
Tot. proposte prec.

2023

2024

2025

Cassa

01 02-1 04.01.02.999

!j 1? SPESE ,MANTENIMENTO E
Fì.JNZIONAM,UFFICI ACQUISTO
BENI DI CONSUMO

82.447.77

67 407.77

67 .407,77

57.407 ,77
0,00

67 407,77
0,00

67.447,77
0,00

76.933.76 l, :

57.407.77
Tot. proposte prec.

67.407 ,77
Tot. proposte prec.

67 .407,77
Tot. proposte prec.

76 933.76

2023

2024

2025

01 .1 1-1.03.01.02.999

1 '15.000,00

60.000,00

60.000,00

136.798.85

0,00

0,00

1 00.000,00
0,00

60.000,00
0,00

60.000,00
0,00

121.798.85

'100.000,00

Tot. proposte prec.
60.000,00

Tot. proposte prec.
60.000,00

Tot. proposte prec.

121.794 A5Cassa

2023

2024

tuzc

01 .1 1-1 .03.01 .02.999SPESE GESTIONE E
MANUTENZIONE AUTOMEZZT
coM.Li

4U

COMUNE DI AVOLA (SR) PROP. VARIAZIONE NUMERO 3 Del 14-11-2023 Pagina2 di7

Comune di Avola - Prot. 0002094 del 15-01-2024 in interno



coMUNE Dr AVOLA (SR)

PROP" VARIAZIONE NUMERO 3 DEL 14-11.2023
(Dettaglio dei capitoli)

Descrrzione

AssesfafoUSC'TEStanzíamentoInizialeAnnoCod. BilancioDescrizioneArt.CapitoloE/t.f

0

0U J7

190.000,00

146.388,52

146.388,52

a^

200.000,00
0,00

146.388,52
0,00

1 46.388,52
0,00

791 046 24

200.000.00
Tot. proposte prec.

146.388.52
Tot. proposte prec.

'146.388.52

Tot. proposte prec.

791 046 t4

2023

2A24

2025

Càssa

01.11,1 ,03.02.99.002SPESE PER LITI , ARBITRAGGj E
RISARCIMENTI

tJ

17 000,00

1 5 000,c0

1 5 ú0C,00

29a7

20.000,00
0,00

15.000,00
0,00

15.000,00
0,00

70.222.29

20.000.00
Tot. proposte prec.

15.000,00
Tot. proposte prec.

15.000,00
Tot. proposte prec.

7n t2t 2a

2023

2024

2025

Cassa

STUDi, PROGETTAZIONi. DI REZI ONi
LAVORI E COLLAUDI E C.T IJ

9S..06-1
PER

45.000,00

35.000,00

35.000,00

91

[',

35.000,00
0,00

35.000,00
0,00

35.000,00
0,00

81.093.03

35.000,00
Tot. proposte prec.

35.000,00
Tot. proposte prec.

35.000,00
Tot. proposte prec.

2023

2024

2025

Cassa

01 06-1.03.01.02.999SPESE DI GESTIONE iJFFICIO
TÍCNICO ACQUISTO BEI.II DI

CCNSUMO

3iiL,

0,00

15.000,00

1 5.000,00

29.562.39

10.000,00
0,00

''!5.000,00

0,00
15.000,00

0,00

39.562.39

10.0c0,0c
Tot. proposte prec.

15.000,00
Tot. proposte prec.

15.000,00
Tot. proposte prec.

39 562 39

2023

2424

2425

Cassa

SPESE PER CONSULENZE
TECNICHE GIUDIZIARIE SETTORE
PIANIFICMIONE URBANISTICA

ICUU
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eoMUNE Dr AVOLA (SR)

PROP- VARIAZIONE NUMERO 3 DEL 14-11.2023
(Dettaglio dei capitoli)

Descrizione:

Tipo Variazione 0

"T totale delle non ancora rese definitive
AssesúafoStanziamentoInizialeAnnaCod. BilancioDescrizioneCapitolo I Art.E/U rrrrlril

176.000,00

i38.729,Ei

138.729 81

11

0,

0,00

00

00

'165.000,00

0,00
138 729,8i

0,00
lco.':Y,o,

0,00

285.748.38

165.00C,00
Tot. proposte prec.

I JO.I ZY.A I

Tot. proposte prec.
138.729.81

Tot. proposte prec.

zóc. I +ó.có

2424

2425

09.02-1 .03.02.99.999TUTELA0831 INTERVENTI
DELL'AMBIENTE

I

296.748 38

tj c SPESE PER. I-A PROMOZIONÉ DI
ATTIVITA' SPORT!VE E RiCREA.TIVE

iART.li L R.2/79 N.1)

i

1?-.74J.40

6.24C.CC

5 24C,AA

1.500,00

0,00

0,00

1.500.00

11.24C,Ct1
0,00

6.240,0O
0,00

6.24O,CrO

0,00

17.48C.C0

11.240,00
Tot. proposte prec.

6 240 AA

Tot. proposte prec.
6.240,O0

Tot. proposte prec.

17 480 00Cassa

2023

2425

06 01 -1 .03.02.99 999

8.172,O4

3.172,00

3.172,00

10 522.321.500.00

5 672,CO
0,00

3.172,CO
0,00

3.172,CO
0,00

I O22 32LO22.32

o.ot z.vv
Tot. proposte prec.

3.172,O0
Tot. proposte prec.

3.172,00
Tot. proposte prec.

Cassa

2423

2024

06 01-1 03 02.99 999SPESE P=R I\4,qNIF:S-IAZION!
SPORTIVE BiL.COIVI I-E

3?_74U

237 .161,31

200.674,96

200.674,96

437.A36.27

36.486,35

0,00

0,00

36.446.35

20a.674,96
0,00

200.674,96
0,00

200.674,96
0,00

4A1.349.92

2AA 674 96
Tot. proposte prec.

200.674,96
Tot. proposte prec.

2A4.674.96
Tot. proposte prec.

Cassa

2023

2024

2025

12.05-1.04.02.02 999SPESA DA CONTRIBUTO RISORSE
AGGIUNTIVE POTENZIAMENTO
SERVIZI SOCIALI E SPESA
ASSISTENTI SOCIALI

IJ2_81U
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coMUNE Dr AVOLA (SR)

PROP. VARIAZIONE NL'MERO 3 DEL 14.1'1.2023
(Dettaglio dei capitoli)

Descrizione

"T

AssesfafoUSC'TEEStanziamentolnizialeAnnoCod. BilancioDescrizioneAÉ.CapitoloE/U

non rese definitive

U 5 D!
PSICHIATRiCO

PEDALE 450.000,00

zco.óóz l4

256.332.1.4

100.@0,00

0,00

0,00

100.000.00

350.000,0c
0,00

256.332.i4
0,00

256.332,14
0,00

673.305.64

350.000,00
Tot. proposte p!"ec.

256.332.14
Tot. proposte prec.

256.332.14
Tot. proposte prec.

673.305 64

2023

2424

2C25

12.04-1 .04.02.02,999

3C5 E SPESE PER
FINALITA' SOC|ALI NON PREVISTI
IN ALTRI CAPII-OLI

'132 000 00

E0. J00.'-r0

30.0cc.00

JOO JqC ÒO

145.000,00
0,00

80.000,00
0,00

80.000,00
0,00

379 348 86

1 45.000,00
Tot. proposte prec"

80.000,00
Tot. proposte prec.

80.000,c0
Tot. proposte prec.

379.348,86

2023

2024

2025

Cassa

12.O4-1 .O4.O2.O2.999

123.463.23

1 05.359,C0

105.359.00

1

111.O77 ,OO

0,00
105.359,00

0,00
1 05.359,00

0,00

1 19.889.76

111.C77,00
Tot. proposte prec.

105.359,00
Tot. proposte prec.

10s.359,00
Tot. proposte prec.

11 9.889.76Cassa

2023

2024

2025

01.1 1-1.03.02.99.999SPESA DA TMSFERÍMENTO
SOMME AGEhIZIA X COESICNE
TERR|TORIALE X ASSEGNM,
UNITA' PERSON,AREA 3- F1- NOTA
14435/1i-10-21

ad

217 540,84

375.666,33

J/ C.OOO,JJ

000

0,00

0,00

106.O20,84
0,00

375.666,33
0,00

375.666,33
0,00

000

217.540,84
Tot. proposte prec.

.1/ 5 bbb 5-l
Tot. proposte prec"

375.666,33
Tot. proposte prec.

0,00

2023

2A24

2025

Cassa

20.01-1.10.01.01.001FONDO Di R.ISERVA0341U
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coMUNE Dr AVOLA (SR)

PROP. VARIAZIONE NUMERO 3 DEL I4.I1.2023
(Dettaglio dei capitoli)

Descrizione:

rese definitive

StanziamentoInizialeAnnoDescrizioneArt.GapitoloE/U :RWì.Sìì:N-Nffi tFtltEEr
612.376,58

I 00.000,00

1 00.000,00

1 .100.000,00
0,00

100.000,00
0,00

1 00.000,00
0,00

1.475.835.07

1.100.000,00
Tot. proposte prec.

100.000,00
Tot. proposte prec.

100.000,00
Tot. proposte prec.

1.475.435.O7Cassa

2023

2024

2C25

MANUTENZIONE STRCORDINARIA
PATRIMONIO COM,LE E
ACQUISTO MACCHINE

1370U
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coMUNE Dr AVOLA (SR)

PROP. VARIAZIONE NUMERO 3 DEL I4-11.2023
(Dettaglio dei capitoli)

Descrizione

delle non ancora rese definitive
StanziamentolnizialeDescrizioneAÉ.GapitoloE/U ffit l7EEtt W"ffiììììÈ,iìi*$N

'[+EFT'ET

Differenza
0,00

0,00

0,00

111.s20,00

Anno
2023

2024

2025

Cassa

SALDI
kTN.i, *""r,i. ^: -.*làr: iil- I ffi$ffiffiSd*ffiffi
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F
COMUNE Di A.VOLA

Allegato delibera di variazione del bllancio ripoÉante i dati d'interesse del Tesoriere
data: 14-11-2023 n.protocollo: 3

Rif delibera Detib.Cons" del 14-11-2023 n.

SPESE

\

MISSiONE.
PRCGRAIVTMA, TiTOLO

VARIAZIONI

ln dlminuzioneln aumentc
ibera

Previsioni
aggiornate aila

delibera in

Frevisloni
aggiornate a!la

precedente

di cassa

Spese correntilo

29 0CC.00
29796.4S

r'esìdui presunti
o:.'\,isione di competenza

:i55 363 59
30'1 432 39

Tctale p.ogramma

830.832.89
1

8C1.832.8929:000,00
00

pr€visione di competenza
presunti

có-renti

0 10.
di

Titok-:

774.367

1t,61
741.749.20

72.A18,6"1
7C7.749.20

i'esiduj presunti
prg./islone di competenza

1000.@796.745,2Adi competenza

prGgramma

737.749.20
823

Spese ccrrenij

prwramma

Titolo

7.000,0_ì

1.126.976 07

a 21
presunti

di competenza

'189.596 25
L iJC.y/O.U/

resilui presunti
pre'risione di competenza

189 596,25
1 126.976,07

1 89.596.25
1.133.976,07

previsione dì competenza
di cassa

pese corenti resi luiTitoló

17 0

42 386,23
3.41 1 958,98
4.801.488.42

3.41 1.958.98
4.759.102,19

4.759.1

programma
1.958,98

4.801

presunti
di competenza

4.347

Spese in canto capitaleTitolo

487.e23,42
487.623

377.455,63
3.482.376,58

377.455,63
3.970.000,,10

resiCui presunti
prev sione di competenza

Pag. l
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COMUNE D; AVCLA

2

Totale programîa

3.000

SoeseTitol.

OC

OC7629.137

competenzadi

-1/ |

76
20.912.00
32.137

17 912,00

41 t)qip€guntì

res dui preslirìti
pre../isiore di coniceienza

11 ))87^
2A 912 CA

11 ))F 7^
17.912.AA

Mrss

sociali

217.544,84111 .52) 00
di cassa

Spese correnti

365

Titolo

1 06.020.84
14

resicui presunti
prev sione di competenza

217.540,U111.520,00106.020,84

pfogramma
competenzaprev,sione di

resicur presunti

Titolo

pre./isione di competenza

iesjCui aiesunii
piei rsione cì ccnìpetenza

resi:ul píesunti
di competenza
di

di compE:lenzg

residui p13sunti
prel isÍone d j competenza

presunii
di competenza

ui presunti
previsione di competenza

one di

previsione di competenza

residui presunti
orevisione di competenza
previsione di cassa

1 291
14.4Q5.270.72

01

174.1

2.960.620,99
3.626.854.22
6.587 21

2.960.620.
3.626.854.22

429.347,35
643.882.18

1.073 I
307.3s

M3.882,18
1.073.

38.275.573,72

'180.274.695,49
208.264.497,23

17 912,0A

213.552 C2
192 274 72

:! 11.225,76
20.912.00

76

213.552.A2
193.27t.72
1C4.822.74

1 .291.976.00
tv4vt.ztt"/!

Spese correnti

Tolale programma

correnti

programnè

Spese cori-enii

Totale programnra

-i.000.0c)

71

I
I

I
I

I

1.030,00

87 0C0,00

87 000,

36.486,35
36.486

289.392,58
177.872,58

516.623,42
516.623,42

01
28.703.586.1 0

171jU 11

2.960.620 99

6.67
2 960.620,99
J/l

129).3A7 35
680.368 53

1 .'109.675 68

38.275.573,72

'180.047.464,65
207.925.746,39

'1 1

ùÌ:SSl,,t'li i

Trt^l,i

Titolc

680.
88
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GENERALE DELLE USCITE

ú6.6nA2
5l

pevislone di cornp€tenza
dlcassti

f 80.1o6.8(8,5t
m7.925.746,9

289.392,58
177.C72,58

180.334.130,45
2@.26/,.497,23

't:. :.:'- '
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ENTRATE

Previsioni
aggiornate alla

delibera inln diminuzioneln aumento

Previsioni
aggiornate alla

precedente
delibera

DENOMINAZIONETITOLO, TIPOLOGIA

4.5/.9.445,14
13.779.337,01

4..5É.9.445,18
1 3.828.209,5948.872,58previsione di competenza

presunti

di beni materiali e immateriali residui presunti
previsione di competenza

331.392,00
2.788.324,67

331.392,00
2.512.221,25276.103,42

di cassa 843.61

r€situi presunti
previsione di competenza 179.855.í6l,7s

272.311.715,12

92.456.553,37

179.627.930,91

di cassa

TOTALE VARIAZIONI IN ENTRATA
€.872,58 276.103,42

276.

92.456.55337
'180.334.130,115 276.103,42

276.103,42
r80.106.899,61previsione di competenza

di cassa

TOTALE GENERALE DELLE ENTRATE
48.8î458

12272.311.71
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COMUNE DIAVOLA Prov. (SR)

BILANCIO DIPREVISIONE
EQUILIBRI DI BILANCIO
(solo per gli Enti locali) *

2023-2024-2025
Singola variazione

EQUILIBRI ECONOMICO.FINANZIARIO
ANNO 2023

COMPETENZA
ANNO 2024

COMPETENZA

ndo di cassa all'inizio dell'esercizio

(+)

(-)

(

(

(I

(

(

+)

+)

I
,

260.392,58

-211.520,00

0,

0,

0,
0,

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

48.872,58
0,00

0,
0,

0,

0,

0,00

0,00

0,

0,

0,

0,oo

0,00

0,

0.

0,

0,
0,

0,

00
00

DIFFERENZIATI, PER ECCEZIONI PREVISTE DA NORME DI IEGGE, CHE HANNO EFTETTO SUII'EQUITIBRIO EX ARTICOTO 162, COMMA 6, DEt TESTOATTRE POSTE

Fondo pluriennale vincolato per spese correnti

Spese Titolo 2.04 - Trasferimenti in conto capitale

G) Somma finale

precedente
Recupero disavanzo di amministrazione esercizio

) Entrate Titolo 4.02,06 - Contributi agli investimenti

istrazioni pubbliche
destinati al rimborso dei prestiti da

Spese Titolo 4.00 - Quote di capitale amm.to mutui e
obbligazionari

UNICO DELI-E TEGGI SULI'ORDINAMENTO DEGTI ENTI TOCAI.I

B) Entrate titoli 1.00 - 2.00 - 3.00
di cui per estinzione anticipata di prestiti

D) Spese Titolo 1.00 - Spese correnti
di cui
- fondo pluriennale vincolato
- fondo crediti di dubbia esigibilità

- di cui per estinzione antrcipata di prestiti
- di cui Fondo anticipazioni di liquidità

H) Utilizzo avanzo di amministrazione per spese correnti
di cui per estinzione anticipata di prestiti

l) Entrate di parte capitale destinate a spese correnti in base a
specifiche disposizioni di legge

di cui per estinzione anticipata di prestiti

L) Entrate di parte corrente destinate a spese di investimento
in base a specifiche disposizioni di legge

M) Entrate da accensione di prestiti destinate a estinzione
anticipata dei prestiti

+( )

(+)

(I

(+)

211.520,00

0,00
0,

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,

0,00

0,00

0,

0,00

0,00

EQUIL|BR|O Dt PARTE CORRENTE (*)

g=Q+fl+l-L+M 0,00
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COMUNE DIAVOLA Prov. (SR)

BILANCIO DIPREVISIONE
EQUILIBRI DI BILANCIO
(solo per gli Enti locali) *

2023 - 2024.2025
Singola variazione

EQUILIBRI ECONOMICO-FINANZIARIO COMPETENZA
ANNO 2023

COMPETENZA
ANNO 2024

COMPETENZA
ANNO 2025

P) Utilizzo avanzo di amministrazione per spese di
investimento

Q) Fondo pluriennale vincolato per spese in conto capitale

R) Entrate Titoli 4.00 - 5.00 - 6.00

C) Entrate Titolo 4.02.06 - Contributi agli investimenti
direttamente destinati al rimborso dei prestiti da
amministrazioni pubbliche

l) Entrate di parte capitale destinate a spese correnti in base a
specifiche disposizioni di legge

S1) Entrate Titolo 5.02 per Riscossioni crediti di breve termine

52) Entrate Titolo 5.03 per Riscossioni crediti di medio-lungo
termine

T) Entrate Titolo 5.04 relative a Altre entrate per riduzioni di
attivita finanziaria

L) Entrate di parte correnie destinate a spese di investimento
in base a specifiche disposizioni di legge

M) Entrate da accensione di prestiti destinate a estinzione
anticipata dei prestiti

U) Spese Titolo 2.00 - Spese in conto capitale
di cui fondo pluriennale vincolato dl spesa

V) Spese Titolo 3.01 perAcquisizioni di attività finanziarie

E) Spese Titolo 2.04 - Trasferimenti in conto capitale

(+)

(+)

(+)

t-)

0

f-)

G)

C)

(+)

G)

(-)

(l
(+)

0,00

0,00

-276.',103,42

0,00

211.520,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

-487.623,42
0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00
0,0a

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00
0,00

0,00

0,00

EQUILIBRIO DI PARTE CAPITALE

Z=P+Q+R-Cl-S 1 -S2-T+L-M-U-V+E 0,00 0,00 0,00
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COMUNE DIAVOLA Prov. (SR)

BILANCIO DIPREVISIONE
EQUILIBRI DI BILANCIO
(solo per gli Enti locali) *

2023-2024-2025
Singola variazione

C) Si tratta delle entrate in conto capitale relative ai soli contributi agli investimenti destinati al rimborso prestiti conispondenti alla voce delpiano dei conti finanziario con codifica E.4.02.06.00.000.

E)Si tratta delle spese del titolo 2 per trasferimenti in conto capitale corrispondenti alla voce del piano dei conti finanziario con codifica
tJ.2.04.00.00.000.

S1) Si tratta delle entrate del titolo 5 limitatamente alle riscossione crediti di breve termine corrispondenti alla voce del piano dei contifinanziario con codifica E.S.02.00.00.000.

52) Si tratta delle entrate del titolo 5 limitatamente alle riscossione crediti di medio-lungo termine corrispondenti alla voce del piano dei contifinanziario con codifica E.5.03.00.00.000.

T) Si tratta delle entrate del titolo 5 limitatamente alle altre entrate per riduzione di attività finanziarie corrispondenti alla voce del piano dei
conti finanziario con codifica E.S.04.O0.OO.OOO.

X1) Si tratta delle spese del titolo 3 limitatamente alle concessione crediti di breve termine corrispondenti alla voce del piano dei contifinanziario con codifica U.3.02.00.00.000.

X2) Si tratta delle spese del tÍtolo 3 limitatamente alle concessione crediti di medio-lungo termine corrispondenti alla voce del piano dei contifinanziario con codifica U.3.03.00.00.000.

Y) Si tratta delle spese del titolo 3 limitatamente alle altre spese per acquisizioni di attività finanziarie corrispondenti alla voce del piano deiconti finanziario con codifica U.3.04.00.00.000.

(*) lndicare gli anni di riferimento N, N+1 e N+2.

(**) La somma algebrica fìnale non puÒ essere inferiore a zero per il rispetto della disposizione di cui all'articolo 162 del testo unico delleleggi sull'ordinamento degli enti locali.

EQUILIBRI ECONOMICO-FINANZIARIO

S1) Entrate Titolo 5.02 per Riscossioni crediti di breve termine

52) Entrate Titolo 5.03 per Riscossioni crediti di medio-lungo
termine

T) Entrate Titolo 5.04 relatlvè a Altre entrate per riduzioni di
attività finanziaria

X1) Spese Titolo 3.02 per Concessioni crediti di breve termine

X2) Spese Titolo 3.03 per Concessioni crediti di medio-ungo
termine

Y) Spese Titolo 3.04 perAltre spese per acquisizioni di attività
fìnanziarie

COMPETENZA
ANNO 2023

COMPETENZA
ANNO 2024

COMPETENZA
ANNO 2025

(+)

(+)

(+)

(-)

C)

G)

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0.00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

EQUILIBRIO FINALE

W=O+Z+S1 +S2+T-X1 -X2-y 0,00 0,00 0,00
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PARERI ED ATTBSTAZIONI BSPRESSI AI SENSI DBGLI ARTT. 53 E 55 DELLA L.142/90
RECEPITA CON L.R. 48/91e integrata con la l.r. no 3012000

In ordine alla regolarità tecnica si esprime parere

Avola; li

In ordine alla regolarità contabile si esprime

IL RESPONSABILE DEL DIPARTIMENTO

IL RESI){

BILAI'llìllt E

5ÉHVlzlo

DOTT.SSA

1\

alù01, o3 Pt x{ 7zIL3o, Eh.
IL RESPONSABILtr DtrL SERVIZIO

Avola;D Z/.ll.Zot)
IL RES

Per I'impegno di spesa si attestao ai sensi dell'aÉ.55 Legge l42lg0, recepita
finanziaria essendo in atto reale ed effettivo I' uilibrio finanziario tra e
impegnate.

RESPONSABILE FINANZIARIO

Avola; li

SOTTO IL PROF'ILO DELLA LEGITTIMITA' SI ESPRIME PARERE FAVOREVOLE, IN
ESECUZIONE ALL'ART.4s COMMA 2 DELLO STATUTO COMT]N

Avola, rì,ìZJ* Let<

o

rzlo
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L'anno duemilaventitre il giorno trenta del mese di Novembre alle ore 20:35 e seguenti, nella sala delle
adunanze consiliari di questo Comune, alla seduta di inizio disciplinata dal comma 1 dell'art. 30 della L.R.
6.3.7986, No 9, esteso ai comuni dall'art.58 della stessa L.R., in seduta pubblica prevista dall'art. 31,
comma I legge 142190 recepito dalla L.R. 4819I che è stata partecipata ai singoli consiglieri a norrna
dell'art. 48 dell'EE.LL., risultano all'appello nominale:

Coletta Salvatore (Presidente) X A ffinli. Atessia R A
nnata Giovanni Luca K A ffia.ato Fabio P K

Bellomo Luciano fr A ffic"ruso Giuseppe B A
Rametta Giovanni |P A ffic"nto Pietro P K
Tardonato Francesco P (fficoletta Kaua P {
Guastella Salvatore P fi ffianuolina Maria R A
lacono Fabio w A ffiCanonico Massimiliano /X A
Giunta Tony

Drovetti Nino

(
W

A fficalamunci Giuseppe H A
A ffitnturriGrazia P K

Urso Tullio H A ffiCampisi Antonino R A
Mauceri Carla w A ffiCortanzo Sebastiano X A
Milea Raluca loana d. A ffiriuro stefano q, A

Risultano presenti no 18 ed assenti n" 6 Consiglieri Comunali
Risultato legale, ai sensi del citato comma dell'art. 30 della L.R. 6.3.1986 n" 9, il numero degli intervenuti,
assume la Presidenza il Signor Salvatore Coletta nella qualità di Presidente del Consiglio Comunale.
Partecipa il segretario del comune Dott.ssa MarÍa GrazisD'Erba.
Per l'Amministrazione sono presenti: il Sindaco On. Aw. Rossana Cannata e i componenti la Giunta
Municipale nelle persone dei signori Assessori: it Vice Sindaco Alry.'Grande Massimo, Aw. Salvatore
Andolina, Arch.Tanasi Paolo, Dott.Paolo Iacono, Aw. Fabio Cancemi, Dott.ssa Deborah Rossitto.
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Continuando in seduta pubblica, il Presidente del Consiglio Comunale Sig. Salvatore introduce l'argomento
posto all'o.d.g., dando lettura dell'oggetto della proposta agli atti e dei relativi pareri previsti a norma di

legge.

" Variazione assestamento generale al bilancio di previsione per l'esercizio 2023 - 2025 ai sensi

dell'art.1-75, decreto legislative 1-8 agosto 2000, n. 267 e D.Lgs. LL8%20II e s.m.i."

lnoltre, fa presente che in segreteria è giunto un emendamento a questo provvedimeto a nome dei

Consiglieri Rametta e Calamunci.. Dichiara aperta la discussione .

ll Consigliere Calamunci in qualità di primo firmatario espone in aula l'emendamento

ll Consigliere Calamunci
Si trotto della voriozione dell'assestamento generale al biloncio di previsione esercizio finonziario 2023-
2025. Si tratta dei fondi per 200.366,92 che sono orrivoti e chiediomo di metterli ol copitolo 374/3, "Spese
di manutenzione". Va bene? Già obbiomo onche il porere dei revisori. Si tratto di fondi ministerioti pori a
€200.366,92, proticomente sono sul copitolo 23n2 e chiediomo di spostarli al copitolo "Spese per
mo n ute nzione", owe ro 3 L4/3.

Esce il Consigliere Rametta Giovanni presenti n.17

ll Presidente del Consiglio Coletta
Grazie consigliere Colamunci. L'emendomento è arrivoto con protocollo 45396 il 30 novembre, ho i poreri
tecnici dei revisori e contabili della ragioniero. Ci sono oltre interventi su questo? Prego, consigliere Compisi.

llConsigliere Campisi
Allora, per quonto riguordo lo proposta che è agli atti, questo consigliere intende, diciomo, chiede dei
chiorimenti inerenti, oppunto, ilcapitolo 79/9, "Spese monutenzione uffici". Noi notiomo uno stonziomento
iniziole di 70.000 euro e un oumento fine onno piit 25.000 euro. Chiediamo ogli uffici il perché di questo
oumento che è inserito in questo capitoloto. Secondo questione che ci permettiomo di evidenziore, il
copitolo 290/5, "Dismessi ospedale psichiotrico", stonziomento iniziale noi vediamo 350.000 euro e ci sorge
il dubbio e chiediomo un chiorimento, visto che per l'annuolitò 2024 e 2025 la previsione è di 256.332 euro.
Come mai vengono stonzioti altri 700.000 euro? E ci sembro uno spesd un po' così o primo vista, non vi
scandalizzate se utilizzo "onomolo", non offendo nessunot non sto dicendo che siete dei bonditi, per l'amor
di Dio! Signor Sindoco, io ho porloto di quello che è il giudizio su unq normo, non ho detto che lo legge non si
deve opplicore, per cortesia. Visto che lei è anche un operatore del diritto, non vado sempre o camuffare e o
girare la frittoto per quelle che sono le porole e quello che dice il consigliere Campisi, per cortesia, va bene?
L'oltra questione che è inerente o questo copitolato è se tutti i degenti di Avolo sono degenti che sono
avolesi, se sono degentifuori Avolo. E un altro ospetto che ci teniamo o copire è questo, il copitoloto 344/0,
"Fondo di riservo originorio", noi troviomo 706.020 euro c'è unq proposta di oumento di LL1-.520, per un
valore delfondo complessivo pori o 2L7.540, pori oivalori colcoloti in origine, mo poi non confermati. Cioè,

come si giustifica, diciomo, quest'oumento inerente il fondo di riservo che, come sappiomo, è il fondo o
disposizione del Sindoco? Su tali aumenti noi chiediomo dei chiarimenti, se ce Ii potete dore, allo luce di
queste osservazioni che ci permettiomo di evidenziare. Mi permetto sempre su questa vicenda anche nel
rispondere ol signor Sindoco che noi gorbo, l'opposizione, ne ho do vendere e se uno risponde, risponde
sempre perché è attaccato, perché se noi non veniomo ottaccati... e rogíoniomo sui contenutí dei punti e
degli orgomenti, nessuno dice nulla, mo è chiaro che qui nessuno è fesso e nessuno viene al Consiglio
comunale per essere calpestato o dal Sindaco o da chicchessio. Comprendo bene che il nome Nino Compisi
vifaccio sempre impressione e vi crei sempre problemi, ma io sono qui e sono per la gente. Per cui se oggi il
consigliere di opposizione si permette di evidenziare queste questioni, con garbo, garbo istituzionole, se ne
chiede una risposto. Risposto che non do solo io. Lo risposto,. vede caro signor Sindaco, cari consiglieri di
moggioranzo, orq lo dovete dare anche ai cittodini, a quei cittodini che sono messi o fore lo filo oll'ufficio
tributi. E quondo voi ci venite o dire che I'avvocoto Compisi vi dice "le leggi le opplicote a vostro
piocimento" come moi vengono invioti ovvisi di accertamento ai cittadini inerenti tributi e tasse risalenti al
20L3 in poi o 201-2? Come moi che sono già prescritti questi tributi?
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ll Presidente del Consiglio Coletta
Consigliere Compisi, ha visto, io lo sto facendo parlore, però questo non

llConsigliere Campisi
Mi foccia finire, Presidente

ll Presidente del Consiglio Coletta
No, no, no, no. Alloro, oscolti, (interventi fuori microt'ono) Se dobbiamo porlare di regolomento questo,

cosomoi, me Io roccontovd all'inizio e non nel punto. Comunque, parli. Questo me lo raccontavo all'inizio
quondo ovevo lo possibilitò di roccontorlo, non nel punto perché non è all'ordine del giorno quello che sto
dicendo, giusto? Mifaccin finire, mi sto interrompendo? E' pcr farlc capirc chc io lo faccio parlarc, può dire
tutto quello che vuole, md comunque sappio che da regolomento lei non può andare fuori do quello che è
l'ordine del giorno. Comunque continui, finisco, prego.

ll Consigliere Campisi
Per cui non lo so se /bssessore ol biloncio ho preso appunti su quello che io ho voluto evidenziare, mo in
ogni coso la mia risposto è stota data a chi stomone, oggi, ho inizioto od occusormi e finisce sempre ad
accusormi, perché, ve lo sto ripetendo, io quando parlo di garbo istituzionale tante cose si possono dire in
determinati modi. Caro signor Sindoco, io non ho fatto nessun orticolo sul cimitero, non ho scritto nullo, io
posso esprimere il mio porere su unq normo se condividerla o meno, ma questo non significa educare i
cittadini o disapplicorla e rispondo agli altri consiglieri che awelenotore di pozzo io non sono. Cosomai lo
andate o dire ora o quei cittodini che in questo momento chiedono di vedersi tuteloti, che sio ben chioro.
Per cui ondate o cercore fuori gli owelenotori di pozzo e non nei confronti delle persone perbene e quando
parlote di Nino Compisi, gentilmente, sciacquotevi lo bocca! Grazie.

ll Presidente del Consiglio Coletta
Grazie, Consigliere Compisi. Prego, prego Assessore Gronde

L'Assessore Grande
A proposito di garbo istituzionale "sciacquoti lo bocca" mi pioce, questo è uno bello chioso finale.
Consigliere Campisi, credo che in porte si rivolgesse o me. (intervento fuori microfono del Consigliere
Cantpisi) Mi perdoni, ho detto lei o non ho detto ed è tornato sull'orgomento "applicozione dello legge"? lo
lo invito o riflettere. Lei deve ringroziore questo Consiglio, lei e gli oltri consiglieri dell'opposizione dovete
ringroziare che c'è una moggioranza solida che opprovo i regolamenti conformi olla legge, perché voi ovete
dichiarato che quella legge non vi piace e quindi non |aveste opprovata.

ll Presidente del Consiglio Coletta
Per favore, ossessore Grande, non torniamo indietro, ondiomo sul punto all'ordine del giorno. No, per
favore, non torniomo indietro, sennò qui non finiomo più. Andiomo ol punto all'ordine del giorno. Ho
rimproveroto anche il consigliere Campisi. Per favore, per favore, per favore, Richiamo, Scusi, scusi, scusi,
consigliere Compisi, ho richiamato, ho richiamoto, ho richiomoto, perdoni, perdoni. Per favore, qssessore

Gronde. Prego, ossessore Concemi, penso che sia per il punto all'ordine del giorno. Grazie

L'Assessore Cancemi
Signor Presidente, signori Consiglieri, colleghi Assessori, gentile pubblico. tn merito q quonto richiesto dal
consigliere Compisi relativo od alcuni chiorimenti in relozione a tre copitoli, odesso ho segnato, se non
ricordo male mi pare che lei ho chiesto sul 1"9/9 che c'è un impinguamento di 25.000 euro e questo è un
copitolo che fa riferimento ol Comandonte e sono stoti richiesti per inviore tutto uno serie di raccomandote
e quindi occorreva necessariamente questa integrozione dl 25.000 euro altrimenti gli uffici non potevano
provvedere entro il 31- dicembre. Per quanto riguardo l'oltro capitolo che lei ha chiesto, fro l'oltro come ben
sapete Ie variozioni di bilancio, quindi l'ossestamento di biloncio che ha qvuto il parere favorevole dei
revisori, che ammonta 227.000 euro sio in entrata che in uscita e quindi non modifico gli equilibri di
bilancio, sono messi in atto do tutti i dirigenti che ne fanno richiesto. Teniomo conto onche di un ospetto
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molto importonte, che non ci sono nuovi debiti di biloncio ad oggi, per cui tutti i dirigenti lo honno ottestoto,
così come ottestano se bisognano di ulteriori somme per completore l'onno o addiritturd, così come potete
leggere nella proposta, delle voriozioni in diminuzione da parte degli uffici. ln merito oll'altro orticolo,
questo è stato ben spiegoto, fro l'oltro la proposto lei fa parte della Commissione Biloncio quindi è stata ben
spiegato anche dal dirigente e questo lei dovrebbe necessoriomente onche fare una richiesta, perché è
semplice rispondere nel dire che se nel momento in cui il dirigente ai servizi sociali chiede per lo dismissione
riguardo in particolore ospedale psichiatrico perché non ci sono fuoriuscite, ecceterqt e quindi che

abbisogna di L00.000 euro per un servizio di grondissimo importanza è normole che deve essere

necessoriamente posto in essere in variazione di bilancio. L'ultimo sua onnotozione che fa riferimento al

fondo di riservo e quindi mi chiede come moi vi è un impinguamento di 771.520 è un fotto che deve essere
posto in essere necessariomente per legge perché nel momento in cui ci sono le variazioni oll'ossestamento
del bilancio il fondo di riservo deve essere risistemato e rimpinguato fino a gorontire lo 0,45 della spesa
corrente, per cui anche questo che inizialmente era di 21-7.540 deve essere riportato o 21-7.540 e quindi
sotto stoti, dicianto, rintpinguatinelcupilolo 11.7.520 per rispeltct dellu legge. Non rtti pure che cisiano ulbe
richieste o oltri chiarimenti in merito, per cui eventuolmente mi riservo di rispondere successivomente.
Grozie
ll Presidente del Consiglio Coletta
Grazie, Assessore Concemi. Se non ci sono oltri interventi dichiaro chiuso 1o... Premete, premete, prego.

ll Consigliere Cannata
Presidente, focciamo così, nei pochi Consigli comunoli, quondo ci sono, porliomo. lo sono per farli sempre,
così lo dico onche oll'opposizione, o chi lo chiede. Anzi, piÌt ne facciomo e meglio è, così lo gente so, ascolta e

copisce. (intervento fuori microfono) Mo che sta dicendo?

ll Presidente del Consiglio Coletta
Scusi, dal pubblico non si può parlare, per favore. Per favore, non si puo parlore

ll Consigliere Cannata
Presidente, può comunicare comunque tranquillomente al pubblico che il sottoscritto Luco Connata è do
sempre conosciuto come uno che parlo con tutti e quindi non c'è problemo, mi possono porlore, mi
chiomo chiunque, possono chiamormie io gli risponderò.

ll Presidente del Consiglio Coletta
Consigliere Compisi-(Connata), rivolgo alla Presidenza. Per fovore, dal pubblico non è possibile intervenire.

llConsigliere Cannata

Quindi è chiaro che ci sono, Presidente, le regole, c'è un civico consesso, oggi parliamo qua con i
Consiglieri...

ll Presidente del Consiglio Coletta
Si rivolgo ol Presidente.

ll Consigliere Cannata

Dopodiché io ricevo tutti i cittadini da sempre, chiunque, ho sempre fatto così e lo faccio dncord adesso.

Quondo torno da Romo ricevo sempre tutti, quindi oscolterò benissimo chiunque vuole parlare con me e
può dire quolunque cosa, quindi sarò anche portovoce di questo come ho fotto sempre. L'ho fatto sempre.
Però è chiaro che fra consiglieri e fro roppresentanti dell'istituzione dobbiamo adesso svolgere un consiglio
comunole e lo dico qnche ol pubblico in generale, o chi ci segue do caso, di oscoltare, di ascoltore che è
importonte, perché magori se si viene col pregiudizio non ascolta uno. Se uno invece ha lo copocitù di
allargore lo proprio mente e ascoltore e sentire le varie voci, d quel punto uno può forsi onche un'idea
diversa. Se io già ho l'ideo invece e sono convinto di quello coso, se sono interisto è chiaro che quolunque
coso mi dica mio cognoto della Juventus io gli dirò sempre che per me la Juventus non va bene e questo mi
pore chioro. Ma se io invece riesco od essere copace di guordore ol gioco calcio nella sua generolità a quel
punto posso onche opprezzore quello che è un momento di qualche partito, di quolche giocatore dello
Juventus, ogni tonto. E quindi, fotto onche questo parentesi, ero onche giusto per comprendere e far copire
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qudnto è bello anche lo sport, ma quanto è bello invece lo rappresentanzd e copire di cosa stiomo parlando.
Oggi noi stiomo parlando di variazione di bilancio, variozione di biloncio significa che un biloncio durante
l'onno ha delle entrote e delle uscite e al termine, o meglio, primo dello chiusurq dell'esercizio, quindi il 3L-
L2, o novembre si fonno quelle dovute correzioni affinché il bilancio sia sempre in equilibrio. Quindi entrate
ed uscite in equilibrio. Coso può accodere, come nello specifico ha primo chiesto informozioni un consigliere
comunale ol Presidente? Che vi è un funzionorio che fa notore che vi è una uscita che se prima si prevedeva
x euro, in questo coso non so quanto ero, 200.000 euro, per quonto riguorda le persone che stonno mole a
livello psicologico e che noi curiomo e teniomo nelle cose di cura secondo legge, se può essere che primo si
pensovo che c'erano 20 persone od Avola e adesso invece durqnte I'onno si è reso conto che ce ne sono 30 è
chiaro che se l'uscito che primo si prevedeva era 200.000 d questo punto I'ufficio dice "corq
omministrazione, per tenere il biloncio in equilibrio mi servono 300.000, perché siccome c'è un numero di
persone in più rispetto a quelle che io pensovo che dovevono store mi servono L00.000 euro, perché sennò
vodo in disovonzo, vodo in un risultoto di amministrozione che non mi vede in equilibrio". Ecco che si fo la
richiesta e l'amministrozione può dire "guordo, dobbiamo trovore il ntodo conte taglio dei fondi ai servizi
sociali, togliomo do questo parte, togliomo do un'altro porte e risolvo il problemo" oppure può dire "li
prendo dal fondo di riserva, li prendo da fondí extra che arrivano a livello nozionole o o livello regionale e

copro queste uscite". Nello specifico è importante quindi far notore che vi è una richiesta degli uffici e
questo richiesta degli uffici l'amministrazione l'accordo e l'occordo creondo un'altra entrotq. lo devo dire
che in questo onno e mezzo non ho pubblicizzato tanto quello che ho fotto per lo cittò di Avolo, perché non
ho avuto tempo, mo ne ho fatte diverse e a quolcuno che non comprende mdnco la differenzo tra uno
discussione di votazioni e uno discussione generole alla Comera ed emendamenti approvati e ordine del
giorno opprovati vorrei onche for presente che l'ultimo discussione di votazione che ho fotto parlovo per il
gruppo di Fratelli d'ltolio e lo legge è stoto opprovata, come nel coso del DL Asset, con uno serie di miei
emendqmenti onche poi nel DL Sud, è anche in questo coso una legge di biloncio dello Stato. La legge del
biloncio dello Stato del 2023, opprovota nel dicembre del 2022 allo Comera il 24 dicembre e poi approvqto
al Senoto per il 2023, ho visto un mio emendamento per i comuni in piono di riequilibrio che ovevono sotto i
35.000 abitonti problemi di bilancio e che quindi servivano denari per trovore equilibri per i bilanci
comunqli. È stoto un emendamento che io ho fatto approvore e che quindi a tivetlo di Camera è stoto prima
opprovoto in Commissione Bilancio e poi è stato opprovoto oll'interno dello legge di bilancio, di circa due
milioni di euro. Questo significa due milioni di euro per questi comuni in questo ronge che ovevano queste
cqratteristiche e che oggi vedono un mio emendomento, grazie a quell'emendamento a livello nazionole dei
fondi orrivati per Avola che vedono circa 207.000 euro... 200.600 euro per Avolo. Devo dire che, tra l'oltro,
sono quosi più del 1-0% perché due milioni di euro erano quelli e devo dire che purtroppo ci sono comuniche
stqnno più mole di noi a livello nozionole, perché pensate di quell'emendomento di due milioni di euro che
ho fotto io 1-.700.000 euro li prende il Comune di Venofro perché sta molto mole, perché questi soldi io
avevo fotto i porametri per forli avere ai comuni che sono deficitori e che honno bisogno e questo comune
non fallirù, mi ha chiomato oggi il sindaco e l'ossessore, non fallirà grozie ol mio emendamento che ho fotto
ollo Comera dei Deputati, mi hanno detto che mi ospetteronno o Venafro, sono felici, ma sono felice anch'io
perché ho oiutoto o solvore un comune, così come altri che fonno porte di quell'elenco, perché con questo
mio emendomento qvranno 1".700.000 e potronno coprire le loro perdite. Noi ne ovremo 200.000 euro per
coprire quelle che sono le spese in piÌt. Oltre questo devo dire che in questo anno invece, non nello legge di
bilancio mo in un DL energio, grazie sempre o quello che è stato un altro mio emendamento, lo città di
Avola usufruisce, giò è stato messo nel biloncio, di un milione e mezzo di euro, soltonto la cittò di Avola in
questo caso specifico, perché in questo cqso il rdnge che ho costruito con i parometri rientrova soltanto
Avola e quindi siqmo stoti fortunati che non vi erano altri e quindi L.500.000 euro piit 200.000 euro sono
L.700.000 euro. Vorrei anche dire che o livello Regionale, anche sempre con un emendamento che obbiomo
noi portato come Frotelli d'ltolia o livello regionale, sempre per l'onno 2024 obbiomo ovuto un oltro milione
di euro. Quind,i per il Comune di Avolo abbiamo qvuto un milione, più un milione e mezzo, pitt due milioni e

settecentomila euro di fondi extro, che grazie olla nostra politica, grazie o Fratelli d'ltalio, perché è

importante dirle queste cose, lo gente mogori non le sa, grazie o Frotelli d'ltalia coprono costi di servízi.
Perché, vedete, le persone che sono ommalote e che noi ondiamo o curore sono dei servizi che stiamo
dando olle fomiglie, perché altrimenti dovrebbero store in casa, altrimenti dovrebbero stqre con la fomiglia,
invece stonno in quelle che sono delle cose di cura e verrdnno seguiti. Noi stiamo coprendo quindi dei
servizi. Queste cose è bene che si sappiono, perché se le cose non si sqnno tutto sembra outomotico, tutto
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sembrd semplice, tutto sembra che si fo. No, invece noi dobbiomo fore chiarezza e i Consigli Comunoli
servono onche a questo. Quindi, le variazioni di bilancio che noi stíamo oggi approvondo, vedono entrote
maggiori per il Comune di Avolo, delle uscite per servizi e ho onche suggerito che uno porte di quei fondi di
metterli per monutenzione straordinoria, per vedere se ci possono essere delle opere di manutenzione che
possiomo fare entro fine dell'onno. Questo c'è bisogno sempre. Qquolcuno dice sempre quonte buche ci
sono nella cittù, certo ce ne sono tantissime perché l'osfolto si deteriora di continuo e noi interveniomo con

fondi solo comunali, non ci sono fondi PNRR soltonto per l'asfolto, questo lo dico onche per chiarezzo per lo
cittadinonza. Quindi ,un bilancio che oggi vo o vedere delle voriazioni di bilancio che montengono
l'equilibrio, quindi ovremo di nuovo un altro bilancio in equilibrio nonostante da dieci anni paghiomo debiti
degli oltri. E o proposito dei debiti, il Sindoco Rossana Cannota ha fotto un video, stomottino mi sembro, e
stamattino era in giro, spiegava, perché Rossana è operativa dallo mottino devo dire, dolle otto mi manda i
messaggi, inizio olle otto e finiamo verso le dodici e mezzo - l'uno a mqndarci i messoggi, perché fa un mdre
di cose, oltre a quello di essere donno. Rispetto a me le dico sempre che uno donno fo piit cose perché poi
deve seguire onche lo famiglio, deve seguire i bambini, mentre l'uomo su questo è un po' piit libero, segue la
famiglia mo, diciamo non ha gli stessi impegni di uno donna. Devo dire che Lei, stroordinoriomente li segue
tutti e già olle 8 ero lù o seguire i cantieri. Nel seguire i cantieri, quindi, che sta seguendo in città, a
Mommonelli, Sonto Venericchia, nel Borgo Marinoro ho i sedili che sono tutti rotti, perché li ha riportati il
more, Io rotatorio di viq Siracusa che è l'ingresso della cittù, che lo rotatorio oll'ingresso della ciftA se tu fai
I'asfalto non è che lo stoi facendo soltanto perché c'è un residente lì, lo stoi focendo o tutta lo città perché
tutti ci passiamo da lì, quindi serve a tutti ed è differente rispetto invece o quello stradina mogori di fronte o
cosd nostra, che è giusto che sia fatto ma, è diversa rispetto invece, a quello che è un bene collettivo, che lo
facciomo per avere più turismo in città, perché se c'è uno città che è decoroso, significo che la gente viene o
store quo e se vengono a store quo significo che ci sono le cose voconze e se noi focciomo le case vdcdnze
significa che c'è il murotore che lovoro, che lavoro l'idroulico, che lavora il commercionte, che lavora il
ristoratore. Questo è l'economia di questo cittù che abbiomo fotto in questi anni e lo dico perché quolcuno
sempre ovvelenatore di pozzi queste cose non Ie copisce, queste cose cerco... ecco, di possare altri
messaggi. E stomattino, il Sindoco giustamente dicevo L80.000 euro e 4.700.000 euro li stiamo pagondo
per la circonvollozione e quolcuno dice "sempre questo circonvollqzione?", Si, perché lo circonvallazione di
Avolo la sta pagondo l'Amministrozione Connoto, perché 4.700.000 euro li stiomo pagando noi, che sono

fondi liberi che potevomo utilizzore per fare strode, per dore servizi ollo città e che invece li stiomo pagando
per il danno che hanno fatto quelli che hanno governoto nel possoto, che dovrebbero overe la bontò e la
copocitù di store zitti, muti! Lì si zitti e muti. E invece porlano, invece ci vogliono spiegare come si deve
governare uno città. 780.000 euro sono i fondi che in questa voriazione anche di bilancio e quindi si
metteronno nel prossimo biloncio del 2025, 2024, sono per uno sentenzo che il Comune sempre ho perso
per la circonvollozione. L80.000 euro solo per lo sentenza mo non lo dice nessuno,"chisti ci toccono " che li
dobbiomo pogqre. Con quei L80.000 euro potevono osfoltare un more di strade. Con quei 4.700.000 euro,
potevono mettere i contatori alla cittù, perché non li ovete messi quondo c'eravote? Perché ora spiegono
come si deve pogore la bolletto, tutti i professori, tutti scienzioti, Presidente, tutti ci spiegano quanti metri
cubi abbiomo o caso, bravissimi, però quando c'erovote non ovete fatto nulla, quondo c'erovote lo città ero
la più brutta dello provincio di Sirocuso, quello che dovo meno servizi della provincio di Siracusa, per non
dire dello Sicilia, quella che ovevq problemi in tutti i settori, in tutti i settori. Oggi, il problemo è il contotore
e sono d'occordo che è un problemo e io sono d'occordo e se fosse per me già I'avrei messo tonto tempo
primo, però le leggi, e quindi vengo al Sindaco, esistono e noi dobbiamo applicarle. Esiste l'Ati ldrico,
significo ombito territoriole idrico o livello provinciale e significo che i 21- Comuni sono sotto Ia legge
regionale del 201-9, 2009 e poi l'hanno riformata. E questo legge dice che un Comune non può fore
interventi e investimenti dq solo perché ci vuole lo gestione e l'autorizzazione da parte dell'Ati ldrico. E se
noi volessimo instollare i contotori in tutta lo città, coso che noi obbiomo chiesto qll'Ati tdrico con i
finonziamenti dell'Ati ldrico, circo 2.800.000 euro ci vogliono per mettere contotori in tutto la cittò,
dovremmo o aspettore ifinanziamenticome noi obbiamo detto, quindi ,doteci ifinanziamenti e li mettiomo,
oppure, dovremmo coricarli nelle tasche dei cittadini, quindi dire o ogni cittadíno "vuoi il contotore? 200
euro di contatore" e non ci sembro il caso, perché siccome il contotore, tro l'oltro, funzionerebbe onche in
alcuni casi bene, nel momento in cui ci sono delle tubazioni vetuste, vecchie, alloro a quel punto abbiomo
chiesto onche le tubozioni nuove e quindi abbiomo chiesto oltri 20 milioni in totole di finanziomento all'Ati
ldrico, è tutto scritto, è certificoto, non si sgarra. E grozie all'onorevole Rossqno Connata, stiamo
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efficientando lo centrole di Gollinq, perché si è impegnato, quondo Lei ero Deputato Regionale, per portore
7.200.000 euro di finanziamento per efficientore la centrole Gallino. Questo significa avere un rispormio
sulle bollette, perché dvremo un risparmio di energia elettrico. I lavori appeno portironno evremo questo
rispormio, lo stiamo facendo, perché così spieghiomo onche lo bolletto come mostra il costo. La bolletto c'è,

il costo dell'energio elettrica per portore l'acqua che si sollevono, quindi, si prende I'acquo do dove è, in
questo caso Avola ontico che scende dalla sorgente Mirando oppure dalla centrale di Gollino, si prende
l'acquo con le pompe di sollevamento e poi si porta nelle tubqzioni a casa. Come ci orriva nelle tubazioni a

caso? Attraverso l'energia elettrico e tutto quello che significo e poi un indotto di persone impegnote nelle
monovre e c'è un costo. Questo costo, quant'è il totole, tre milioni, quqttro milioni? Diviso quelle che sono le

fomiglie ad Avola, i commercianti e ottività. Se in questo coso noi ovessimo o disposizione i contatori il costo
sarebbe distribuito sulla base dell'equo consumo, che noi vogliomo. ln questo caso invece si fa un forfait, si
paga in modo forfettorio, quindi si calcola come se uno fomiglia tipo di una personq ho x metri cubi, uno

fomiglio oltre due persone ho oltri x metri cubi e si fa questo colcolo forfettario in atteso dei contotori. lo
vorrei anche ribodire che all'interno del costo della bolletta vi è anche il costo dello depurazione, vi è tutto il
costo di monutenzione e tutti i costi dei servizi e vorrei for notore che questi 400 euro che sono arrivoti
quest'anno, è chiaro io faccio lo domando o tutti, ma lo bolletto di energio elettrico a casd vostro non vi è
oumentoto quest'onno? E' oumentqta o tutti. ll Comune è la stessa coso, ho visto un qumento dello bolletta,
se dumentd il costo dello bolletta aumento automaticomente il costo del servizio e quindi, Ia divisione
oumenta. Non è difficile da capire. Però il problema è spiegarlo. Non è che è il Sindoco Cdnnata che domoni
decide se deve essere 430 euro in questo momento. E se ci fosse Compisi non è che dice che lo può fare
diverso, lo può abbossore o lo può oumentore, è sempre quello. E se c'è Tullio Urso sempre quello è, perché

un calcolo è una divisione, non c'è nessuna scelta politica, non ce n'è volontù politico.Lo volontà politico
c'era e c'è stato quando io, il Vice Sindaco Mqssimo Grqnde Assessore e il Vice Sindoco Peppe Morole,
dicemmo oll'alloro Sai 8 di non consegnare gli impionti, perché sdpevdmo che quello società era follita, era
una società o maggioronzo privota e noi dicemmo "l'acqua lo teniamo pubblica", a differenzo di quello che

fecero i siracusoni e altri 1-L comuni. Noi lì ci siamo impegnati, ci chiesero risarcimento danni di 15 milioni di
euro, abbiamo vinto anche quella cduso, obbiamo dimostroto che obbiamo difeso l'acquo pubblica e adesso

sarù ancora ocqua pubblico fon una gestione pubblico ol 57% e al49% per quanto riguorda la gestione dei
privoti con uno gora che si sto focendo a livello provinciale. Tutte queste cose è bene saperle, perché se non
si sanno poi viene difficile. E nello bolletta, coro Assessore Concemi, c'è onche il costo del depuratore, che
quando mi insedioi io il depuratore non c'ero nello città, o meglio, non funzionava, si dovevo oncord
reolizzore, si dovevo definire mo, si pqgava nella bolletta il costo, ve lo ricordate il depurotore si pagava lo
stesso? E grozie al mio piono di riequilibrio ho recuperato quelle somme, perché negli anni successivi le

somme che i cittadini ovevano pagoto le ho messe in sottrozione, colcolote nel mio piano di riequilibrio.
Vedete, se quolcuno penso di fore l'owelenatore dei pozzi, deve sapere che noi roccontiomo lo veritù e noi
roccontiamo le cose come stdnno. Quolcuno non ha capito che noi abbiamo il tempo per rqccontore le cose

e la gente vuole sapere lo veritù. La gente vuole sopere la verità e quello che noi stiamo focendo e come ci
stiamo muovendo per assicurore i servizi. Lo sapete cosa mi ha detto, così vado o chiudere l'argomento
ocqua, parlando con il gestore del nostro depurotore mi ha detto che l'acquo che arrivo ol depuratore

,corrisponde quasi a una media di uno gronde cittù come Bori. Quondo quolcuno dice od Avolo "obbiamo
pocd ocqua, arrivo due ore al giorno", noi per esempio anche lì abbiamo lavorato per fare in modo che

arrivasse in più ore nello zono dello stozione, in olcune zone, le conosco tutte le problematiche perche le ho
seguite, le conosco tutte. Quindi, olcune zone le obbiomo potenziote per cercare di aiutore, obbiomo visto
che l'ocquo che orrivo è giù in un quontitativo... quasi 400 litri, mi dicevono, q persono, numeri enormi.
E dico anche qui in questq sede, che c'è un'operozione che ovevo lonciato io e che Rossano anche con

l'Amministrazione sto portando ovonti, quello di provore, obbiomo comproto circa 30.000 euro con un

finonziomento sempre regionole, grazie o Rossono, dei contatori, per fare un'operozione sperimentole per
dire "coro cittadino mettiti il contotore, te lo mettiamo per oro grotis, inizia o sperimentare e vedi cosi
quanto scorre e quonti metri cubi utilizzi". Perché è copitato, come nella città di Noto, vicina, che quondo

hanno messo i contotori allo gente, che ero obituoto a tenere il rubinetto operto, poi sono orrivoti 1-.500,

2.000 euro, 3.000 euro di bollette. Perché quondo il rubinetto siamo abituoti q tenerlo aperto, non ci
rendiamo conto di qudnto ocqua c'è. E quindi, o quel punto divento un problema. Ecco perché io dico od
Avola, siccome siomo obituati a tenere il rubinetto operto e a lavore la macchino fuori, a lavare lo terrazzo,
a lovore il morciapiede, a tirare I'acqua perché c'è "cduru", a riempire la piscino, per chi ce l'ha, od
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onnoffiore il prato, per chi ce l'ho, comunque ad abbeverare lq piantina che è dovanti la porta, ci siamo
abituoti, a fare due docce, c'è coldo, me ne foccio tre, tonto scorro e apro. lo quando ero a Bolognd, che ero
studente, io, cdro Presidente, mi ricordo che con i colleghi miei, studenti, siccome lù si pagavo, c'ero il
contatore anche con l'ocquo coldo, mi ricordo che porlavo e gli dicevo all'amico "chiudila che poi orriva la
bolletto, non esagerore". Oro il tema è questo, noi qui ad Avola obbiamo anche un problema che è quello
del contatore, si metterà perché è la legge che lo dice, si metterù e ora dico o tutti fate, intanto, und prova
anche sperimentale, cosi anche potete regolare ivostri consumi. Qualche amico che giù l'ha instolloto mi ho
detto "mizzicd, ma meno mole che in questo momento si paga forfettario perché quello che sto vedendo di
metri cubi, mi ho detto, Luco, la coso mi potevo vendere". Quindi, lo dico onche perché molti pensono che

se mettiamo il contotore ci vqnno al rispormio. No, guordote che c'è un prezzo fisso che si pogo, che è uno
tassa fissa che sono i costi, quindi, in ogni caso i costi fissi li poghi e quindi, siccome i costi fissi li paghi,
perché è il funzionomento del depurotore, l'acqua che la dobbiamo prelevore, quello c'è, e in piit c'è poi
quello dello tariffo, quindi occhio onche q queste cose. Dopodiché e chiudo sulla parentesi delle bollette,
come sono arrivati in questi giorni e sempre fanno pdrte dello voriozione di bilancio, i Consiglieri di
opposizione, I'opposizione giustamente con la moggioranza hanno firmato un otto in questo Consiglio
Comunole, devo dire che prima non c'erqvomo riusciti a farlo, questo Consiglio Comunole do
atto oll'opposizione che ha firmoto questo documento, che hanno deciso tutti insieme che si deve fore uno
lotto forte contro l'evosione. Nel precedente Consiglio Comunale ero difficile con l'opposizione fore questo

ragionamento. Oggi l'opposizione è compatta. Tutti contro l'evasione. Tutti devono pagore. ll Consigliere
Campisi ho detto guesto, l'honno detto tutti i Consiglieri, bene, è chiaro, perché si contribuisce al servizio ed
è chiaro ora che stonno orrivondo delle bollette a cdso, a qualcuno è orrivoto e dice "ma io già pagato e mi
è orrivata lo bolletta di quello che ovevo giù pogoto". Sì, questo è un errore che l'ufficio sto notondo e lì,
ecco, che sappiamo dello gestione degli uffici. lo se devo essere sincero non sapevo di questo coso. Oggi, a

Cormelo Macqudo all'ufficio gli ho detto "scusam| mo questo errore perché si dovevo fore per forzo? Ma
che coso hoi fotto? Perché ero obbligotorio prendere il 2072?" e lui mi ha spiegoto, perché siccome lui ho
tutti i residui attivi, ha tutto uno serie di pagatori evosori, nello sommotoria erano troppi quelli che

dovevono togliere e mettere, siccome le roccomandate non hanno un costo perché le pogo lo societù che fa
lo riscossione e siccome il cittodino in ogni coso se ha pagoto deve store tranquillo, questo lo ribodiomo,
deve stare tronquillo perché se ho pogoto il problemo non esiste, lo può prendere, la può mettere, la può
cestinare, anche se non trova la suo ricevuto, se ho pogoto; se non ha pagato e quindi mogori ho fatto un

anno si e un onno no lì divento un problema. Siccome ne ho porlato proprio oggi con il Sindqco, ne ho
parloto proprio oggi con Macauda e quindi ho detto che io come cittodino è chiaro che mi arrabbio se c'è
una coso del genere, è chiaro che mi secco se mi orriva qualcoso che già ho pagato e deve andore a
ricercore la ricevuta, non vo bene questo cosa, e lui mi ha spiegoto che ci sono gli uffici con cui io rispondo,
ci siamo quo con le telefonate, siomo quo d disposizione e quindi ribodisco ciò che mi ha detto l'ufficio di
stare tranquilli, a tutti coloro che honno ricevuto una bolletta e che hanno giù pagato di store sereni. Non
succede niente. Certo, o chi non ho pogato, come prevede la legge, invece, ci soronno gli accertamenti,
pignoramenti, tutta uno serie di cose che sono viste dolla legge e che sono concordate do moggioronza e

opposizione, giusto? Perché mi pare e questo è chioro che lo legge è prevista e si applico lo legge, non è che

lo legge si può opplicore che dico di pogore e non pagqre. Questo è la legge e si opplica lo legge. Su questo

mi pare chioro che nella legge non è che ci possono essere i distinguo, perché la legge o si applico o non si
applica, perché se poi io dico, sì, Ia devi pogare, però se la devi pagare e però ora io sono in uno stqto di
bisogno e io non la pogo, guorda se erq nel 2014, era nel 2015, questo stato di bisogno quant'è, dieci onni?
Questo è onche lì un tema. Quindi, ottenzione oi furbetti, attenzione o chi è nello stato di bisogno.

ll Presidente del Consiglio Coletta
Consig lie re Con n ata, concl ud a.

ll Consigliere Cannata
Se c'è qualcuno dei consiglieri che mi dù il tempo io vorrei utilizzarlo, chi mi cede? Colamunci, grozie.

Attenzione, ottenzione quindi o fare i vastassi. Cioè, il temo è semplice, se io ho fotto il furbetto e ce li hanno
i denari per pagore, ce li hanno i denori per pagore e non hanno pogoto e su quelli non ovremo noi, do
questo punto di visto, nessuna pietò, se c'è invece chi veromente si trova in uno stato di bisogno e vi
garantisco che io ne ho vista gente che è nello stato di bisogno, le abbiomo sempre oiutote, ci sono gli uffici,
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ci sono i servizi sociali, ci sono delle misure previste in un articolo di servizio sociale e si fo come si è fatto
primo e si forù onche odesso, mo chi è nello stoto di bisogno e noi lo soppiomo chi è certificato. Chi invece fa
il furbo, così a dire vostosi,lì, se permettete, lì noi non obbiomo pietà, perché non può esserci qualcuno che

fa il furbo, su questo no, onche perché il servizio è giusto che si dù ed è giusto che si contribuisca, questo mi
pare chioro e mi pare onche lecito e normale. Quindi, onche lo porentesi bollette che è un oltro tema, che in
questi giorni mi rendo conto, Sindaco, che bollette e cimitero, questo mix, che porto o entusiosmore i nostri
oppositori, che porta o entusiosmare coloro che sono contro e che quindi vedono quolche nostro elettore
che è arrabbiato, che è sfiducioto, che può essere deluso perché gli è orrivato questo bolletto e che quindi
vede saltare l'opposizione e dire "stonno perdendo consenso", io vi dico calma, relax, perché, come ho
spiegato bene prima il Sindaco, quando voi dite che non vo bene quolcoso poi ci dovete dqre la soluzione,
poi ci dovete dire voi come fareste. Quindi, sulle bollette voi cosa ovreste fatto? lnvece di 430 euro o quanto
la focevote orrivore voi, 250? E come? Perché io lo voglio sqpere. Perché se così è, come focevo io quando
ero Sindaco, Sindaco, ti prego di farlo anche tu, chiedevo all'opposizione di dorci la soluzione, che noi
l'qttuiamo. Perché se voi ovete la soluzione noi l'attuiamo, perche io sono il primo che dico subito, dimmi
qual è la soluzione che io ne voglio pqgare 250 come tu pensi. Sono felice, se mi dqi lq soluzione lo voglio
fare, oltrimenti, cerchiamo di essere onesti intellettuolmente su questo. Lo politico lo si può fore su tante
altre cose in cui c'è orgomento di scelto. Su, ecco, fare uno ringhiera o onda, piuttosto che invece forla a
riga o piuttosto che fore i tubi dell'acquo. lo lo feci con l'ondo e con i marciapiedi e la mio è piociuto di piìt
rispetto o quella che c'ero, con itubi ...Omissis... che erano nell'outostroda. Lo mia era piìt bella. Poi uno può
dire "o me non pioce" e quella è la politica, se ero io Sindoco l'ovrei fotto invece diverso, l'avrei fatta in
occioio inox. C'è quolche spertone, scusi Presidente, c'è qualche spertone, intelligentone in italiano, che dice
che lui l'avrebbe fatto in occiaio inox così non c'ero lo manutenzione per pitturarlo in estote, fermo restondo
che quello nostro è zincato, è un ferro zincato e quindi ho quolcoso in piit del ferro, in ogni caso, se quolcuno
lo vuole fore in occioio inox deve sopere che il ferro zincoto rispetto oll'occioio inox costo, non so, forse per
quottro volte. Quindi l'investimento che tu foi giù iniziole rispetto a quello che foi con uno monutenzione
ordinaria forse ci vogliono vent'onni per ommortizzarlo e poi lo possiomo ricqmbiare di nuovo. Lo spiego
anche o quolche scienziato che vuole spiegarci come governore lo cittù, mo quando governovano la cittù
focevono solo donni e debiti, quelli che io ho pagato con la mia Amministrazione e che Rossono Connata
oncoro sto pogando onche con lo suo amministrozione e che quindi oncora oggi ha fatto bene il Sindoco o
spiegarlo stamottina. Quindi Presidente, sulle voriozioni di bilancio, noi obbiomo un biloncio in equilibrio e
mi dispioce anche perché uno mi ho scritto oggi, un omico mi ha detto dicono che stiomo mandondo le
bollette o cosd perché il Comune è fallito, sto follendo, lo Corte dei Conti dice che è fallito e io ho risposto
benissimo, ho detto, devi dire che il Comune può fallire tranquillomente se lo gente non contribuisce, mi
pore chiaro, perché l'Amministrozione Connata, il Sindaco Rossono Connata, con lo sua Giunto, con i miei
Assessori, un euro di mutuo con interesse per pogqre opere pubbliche, che poi honno pogqto onche e stiamo
pogondo ancoro noi, non l'ho fotto. Noi stiamo pogando i debiti degli oltri. Noi debiti non ne stiamo
focendo, noi abbiamo pagato e stiamo pogondo quelli degli altri. Questi sono atti, è scritto, è lo Corte dei
Conti. Non è perché quolcuno scrive un messoggino su un post di Focebook che non capisce la differenza tro
residuo attivo e possivo, biloncio, fuori bilancio non lo copisce, pensd che è professore. No, questi sono otti e
ci sono dei magistroti dello Corte dei Conti che li hanno certificati. Quindi, anche su questo invito qualcuno
che ha questo voglia che lo città follisca, che mi rendo conto che è una cosq che da 1-2 anni ci tenete tanto o
farlo fallire, che in ogni coso con me non è fallito perché siamo riusciti o non forlo follire, non follirò con
Rossono, mo in ogni caso, lo spiego ancora uno volto, noi stiomo pagondo debiti del pdssoto e lo dico.
L'unico problemo che ho il bilancio è la casso. La cassa significo onticipozione di liquidità ed è dovuto ol
fatto che noi poreggiomo tutto e lo gente non contribuisce, perché se orrivo la bolletta a coso della
spazzatura e uno signoro me l'ha mandato e io le ho risposto "scusi, mo noi la spazzoturo la togliamo tutti i
giorni da coso suq o no? E lo togliomo anche nei festivi? E sopete che quando la togliamo anche nei festivi
comunque hq un costo in più perché sono circa 7.000 euro quel giorno per toglierlo?", mo è un servizio che
diamo alla cittadinanzo, perché invece di tenersi nelle cose piccole, soprattutto nei quortieri, lo focciamo noi
per non sentire "u fetu" dell'organico e diamo un servizio alla cittadinonzo; che i 7.000 euro spolmati su
un'intera collettività sono nullo, ma Io diomo invece per quei quartieri che non honno le villone in cui
possono mettere soltanto und parte e non sonno, perché chi ha la villa Io mette in un sacchetto dove vuole e
non c'è il problema "ro fetu" mo, chi ho uno caso di 45-50 metri nei quartieri popolari gti dà fastidio overe
l'organico o cdso. E noi, siccome sappiomo quali sono i problemi, siamo intervenuti su questi. E it Sindoco
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Rossano Cannota, fino o ieri, sta programmando tutte le feste, il 27, il 31-, l'7, le sta progrommando per
copire come intervenire e sono costi. Certo però se questi costi spalmati, poi c'è però che lo bolletta quando
orrivo non dobbiamo pagore quella che ci tocco olmeno, scusdte, non funziona, perché anche li il costo è ol
1-00%, tanti soldi entrano e tanti ne spendiomo per portore in discorico lo bolletta. Quindi, che cos'è? ln
discorico c'è un costo per portare la spazzotura, gli operotori della DUSTY hanno un costo perché vengono o
toglierla. Queste somme coso fanno X? Questo X si distribuisce sullo base dei metri quodroti dello coso, sulla
bose del numero delle persone e si ha un costo e ne esce lo bolletta e non ce n'è spirtizzo anche lì. Lo

spirtizza è intelligenzo, fore invece, in modo che il servizio sia costante, che funzioni tutto e che ci sio sempre
un decoro nella città, che è quello che in questi anni obbiamo montenuto. E se c'è stato qualche problemo,
anche in estate, abbiomo visto che c'è stoto qualche problema, siomo intervenuti subito per capire dove
potevo essere l'inghippo. E quindi, onche su questo siamo operativi per fore in modo che si dio il servizio. E

quindi sempre un biloncio che deve quodrore. Coro Presidente, io ho terminoto, ho usato solo sette minuti di
Colomunci, quindi potrei onche usarli dopo. Però, penso di essere chiaro su argomenti che servono olla
cittadinqnza e che oiutano oncord una volto a copire o chi vuole fore opposizione semplice contro per
oizzare gli animi e chi invece vuole costruire per il bene della città. Noi siamo per costruire per il bene della
cittù, per dare servizi, per continuore a fare e lo stiamo facendo. Rossono Connotd con lo sua Giunto
stroordinorio sto lqvorando e dico sempre dote soluzioni, se ci sono soluzioni migliorative, come ho fatto io,
Rossana oscolto, forse oscolta anche molto di più oscolto, primo di prendere uno decisione dico a

Rossana, Lei ci sto mogari mezz'ora e io ci stavo invece dieci minuti. Quindi, Lei ascolto, è più brava, è uno
che riflette. Quindi, in questo senso parlate, parlate col Sindaco, vi risponderù e si forà tutto quello che è
possibile fare. Gli Assessori sono anche competenti e quindi, lavoriomo insieme per questa città.

ll Presidente del Consiglio Coletta
Grazie, Consigliere Cannota. C'ero il Consigliere Compisi per replico, cinque minuti. Prego, Consigliere

Campisi.

ll Consigliere Campisi
ll problemo, vede Consigliere Connoto, Lei ho fotto belle parole, per l'omor di Dio, ottimo, "dobbiomo

spiegare alla gente, dobbiomo chiorire tutto allo gente, tutti honno bisogno di comprensione, perché

nessuno comprende. Però, veda, ci sono delle questioni che, secondo me, Lei ho porlato del Governo
Nozionole, che Lei rappresento, Frotelli d'ltalio, ma, io lo questione che pongo è questa, Consigliere
Connato, se l'errore fosse stoto questo,(lntervento fuori microfono) mi rivolgo al Consigliere Connota
guardondo il bel Presidente. Per tromite, è Io stesso. Meno mole Ia legge è chiora, il regolomento non parlo
di questi tramite. lo quello che voglio spiegore è questo, vede, gli errori sono stati tonti, perché io parlo di
errori? Perché, vede, l'errore di uno bolletta del 201-2 che arriva o coso di un cittqdino che l'ho giù pdgoto
può copitare una volto, può capitare due volte, mo qui c'è un'enorme quontitù di cittadini che si
presento agli uffici di tributl per reclomare bollette e occertomenti di pogomento risalenti al 2011- e 2012,
sapendo che è prescritto e in ogni caso viene notificoto ol clttadino. Mo io posso copire uno volta, due volte,
tre volte, mo non in modo continuativo e gli errori secondo me sono gravi. Oro noi siamo qua per lovorare
insieme, quo non ce ne sono ovvelenotori di pozzi. I pozzi sono stoti owelenoti da altri e non do noi, che noi
come opposizione stiamo governondo odesso e non abbiomo moi governoto nel passato. Però, ci dobbiomo
mettere anche nei panni della gente, perché io dissi durante la campagno elettorole "comunque vodo
l'elezione io non farò solo l'ovvocoto di professione, ma l'awocoto deve essere una missione vicino ai
cittadini,l'avvocoto del popolo avolese per chi ha di bisogno". Lo gente la bolletto di 427 euro, non sono
tutti che sono nelle condizioni di poterla pqgore. Abbiomo stipendi di 800-900 euro. Sistemote le voci dei
costi. lo non voglio fare nuovamente lezioni di diritto. La Cassazione sul forfettario fu chiaro. Non voglio
ripetere la porolo illegittima perché vi impressiona, md così è. Sono bollette, a modesto porere di questo
Consigliere di opposizione, illegittime. Poi mivenite q roccontdre che c'è uno legge regionale che vi detta le

voci, che vi detto le spese, che vi detta i servizi. Signori miei, il Consigliere Cdnnata rqppresenta un portito
importante ol Porlamento italiono. ll Sindaco Rossano Canndto è stato deputato regionale. Tante cose si
potevano sistemore o monte, erono portotori di diritti, di interessi dei cittadini. Non si può orrivare. lo non
sto dicendo che non bisogna pogqre le tosse. E se c'è qualcuno che pensa che noi dell'opposizione ondiqmo
in giro a dire che le tasse non vanno pagote, non si è fatti conti con l'oste. È lo gente che soffre. Dovete
guardare lo gente. Non riesce a pogore uno cifra così alta, ol di lù delle questioni giuste o sbagliate che
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siano. Una buona Amministrozione deve cercare di ovvicinarsi al cittadino. Non si possono pogare. E

un'altra cosa, diciamo, abbiamo... io non l'ho votota, quondo abbiomo approvato in questo Consiglio
Comunale non diciamo, il regolamento sulla roteizzazione deitributi, perché quello stava bene a me, come
opposizione ondova bene, abbiamo presentoto anche l'emendamento per innalzare lo quota do coprire da
polizzo fideiussorio, mo non ho votato, e questo qui si ricorderò l'Assessore Concemi, l'incorico che
bisognovo dqre olla Sogert, lq societù che dovrebbe recuperqre i tributi al riguordo. Perché quella societò,
che giù in oltri paesi limitrofi si sto verificondo e questo ai cittadini lo dobbiqmo dire visto che il Consigliere
Cannata ci invito a spiegare ai cittadini cosa accadrù, chi non pogherù si troverù i conti correnti pignoroti.
Anche qui, Sindoco Connota, non dirò io che vodo contro od una legge, mo ho il diritto di cittodino, di
Consigliere, di dire che è un regolomento ingiusto, perché non può sussistere che un Ente creditore entri sui
conti correnti se primo non pdssa do un'outoritù giudizioria che ti ordina di poter fore un pignoromento sul
conto corrente, perché nelle controversie tro i privati e i cittadini, e qui ci sono molti owocati e lo sonno,
primo di fore un pignoromento, prima di fare uno procedura esecutiva, si posso dol Giudice, c'è un decreto
ingiuntivo, il Giudice, nel momento in cui tu non poghi, inizia la proceduro esecutivo. È una violazione del
diritto che, inaudito oltera porte, la Sogert entri sui conti correnti dei cittadini perché sono morosi. Vero è e

sono d'occordo, ifurbettivonno perseguiti, ma quqnte persone perbene obbiomo qd Avolo che non possono
riuscire o pogare? Mo vi rendete conto quondo o uno famiglio che prende 800 euro ol mese, gli arrivano
avvisidioccertqmentie pogomenti per l'onno 2072, prescritti, e sono erroriche bisogno dmmettere! Perché

non è uno o due, sono orrivoti e sono illegittimi, scusatemi di for passore il termine, sono illegittimi. Sulla
bolletta di 427 euro, io ribodisco, come più volte la Cassozione sultemo si è pronunciota, che ilforfettorio è
ingiusto. Per cui l'Amministrazione si deve odoperare affinché venganot come si suol dire, sistemati i
contotori, perché noi ci troviomo oggi ad overe fomiglie numerose che ti pogono sempre 427 euro e ci sono
mogori lo pensionota, la signoro anziana da sola, persone che purtroppo sono in precarie condizioni, che

arriva sempre 427 euro, al di lù del consumo. Arriva in forma ridotta, mo sempre è olta. Per cui è alta. Lo

dico, certo, ollo persono sola arriva 377 euro, ma, è sempre uno tassq olto per uno persono sola che può
overe uno pensione. Alloro, l'Amministrazione sul punto, noi come opposizione siomo pronti a dialogare per
risolvere il problema. Scusotemi se però ve lo dico, non ve la devo dore io però la soluzione. Siete voi che
governote, siete voi che qmministrote lo cittù, io vi posso collaborare in questo. lo come Consigliere di
opposizione posso collaborore per il bene dei miei cittodini, ma lo soluzione lo dovete trovdre voi, perché voi
omministrate lo città, non vi devo dare io i consigli per amministrore, perché non avrebbe senso. Per cui noi
siamo pronti o colloborore per trovore lo soluzione, ma lo soluzione deve partire da voi, voi amministrate,
voi governote e voi dovete risolvere un increscioso problemo che si sta attonagliondo in questa nostro cittù.
Signori miei, guordote che la crisi si sto facendo sentire e noi che facciamo politica abbiomo il senso di
dovere di intervenire per risolvere problemi di questo genere, per cui sgombriomo il compo, noi non
abbiomo avvelenoto nessun pozzo, magariforse quolcun oltro ha ovvelenato quolche oltro cosa. Noi siomo
qui per discutere e chiediamo risposte, perché, vedete, le domande e i chiorimenti che un Consigliere può

fare o delle interrogozionisi risponde sui punti e non si ottocca il Consigliere che interrogo, si chiama
interrogazione perché si chiedono chiorimenti all'omministrozione, si chiedono chiorimenti ogli uffici
competenti e in quonto tole l'interrogozione va rispettoto dal Consigliere che viene ratificqto, no che invece
da un'interrogazione presentata si trosforma in un ottdcco al Consigliere di opposizione. Non siamo
ovvelenotori di pozzi, siomo qua per colloborore se volete colloborore. Se poi, il discorso lo vogliomo
mettere sempre in diatríbo, fote diatriba, problemi non ce ne sono. Ma noi siamo sempre qui a rogionore
nel rispetto delle istltuzioni, coro Sindaco, e nel rispetto dei ruoli che ognuno ha, perché do tutti i discorsi
che sono stoti fotti qui è uscito fuori sempre il nome Nino Compisi, come se obbiomo fatto credere oggi oi
cittodini che ci ascoltano che gli qrticoli del cimitero li ho fatti io, le questioni le ho fatte io, si awelenano
pozzi, non si ovvelenono pozzi, mo di che cosa stiomo porlondo? Mq non significo niente, non posso io
roppresentare condotte espletote do altri, che sio ben chioro! Veromente qui quolcuno che si è awelenoto
c'è, sono i nostri concittadini. Rogazzi, svegliamoci, perché la gente è stanca,stoncq e non può riuscire o
pogdre le tasse che stonno orrivondo. Risolvete voi il problemo, portoteci la soluzione e noi eventuolmente
collaboreremo a risolvere il problema, ma la soluzione lo dovete dare voi che siete stati eletti e che
amministrate lo città. Grozie.
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ll Presidente del Consiglio Coletta
Grazie, consigliere Campisi. Ha visto, consigliere Campisi, undici minuti per uno di cinque minuti, per un
intervento di cinque minuti! Grozie,prego, lo parola al Consigliere lJrso.

ll Consigliere Urso
Sì, grazie Presidente, sqrò breve perché...

ll Sindaco Cannata
Scusa, Tullio, c'ero io però

ll Presidente del Consiglio Coletta
Scusi, ho cliccato il Sindoco. Pordon signor Sindaco, prego. Non avevo visto sul monitor che oveva prenototo

l'intervento.

ll Sindaco Cannata
Grozie Presidente, siamo dncora qui e stiomo lavorondo per lo nostrq cittù. È un impegno quotidiano che
do sindaco in primo persono porto ovdnti insieme allo mio giunto, ollo mia amministrazione ed è giusto che
noi siamo qui o lovorore per portare risposte, per dare servizi e dore onche chiorimenti. E per quonto
riguarda la bolletta idrica che oncoro oggi ho sentito delle segnolozioni, "Sindoco, stonno orrivando degli
atti sboglioti", io mi sono occertoto, ho fatto uno diretto quolche giorno fa, invito tutti a vederla e o
risentire quello che ho spiegato sul servizio idrico. Mo, oggi quello che mi preme ancord chiarire e quindi
portare allo cittodinonza l'informozione che si è onche potuto verificore qualche errore, che chi ha già
pogoto ho ricevuto per sboglio, perché onche i mocchinari commettono degli errori, delle lettere che sono
orrivote o chi ha pogoto. lo che ho il solo potere di indirizzo politico, questo sio ben chioro, quindi io non
sono l'ufficio, io do solomente un indirizzo politico insieme oi mieiAssessori e allo giunto abbiomo doto un
indirizzo adesso politico chioro e obbiamo detto all'ufficio di non tenere più in considerozione quelle
bollette, laddove si forù odesso un riscontro meccanizzoto, di chi ha pogoto. Quindi, chi ho pogoto, lancio
questa informazione, è tenuto a non recorsi agli uffici. È giù orrivata una prima lettera in cui c'ero scritto
che si doveva contattore o un numero verde o andare all'ufficio o scrivere uno mail. lo odesso ho lonciato un
indirizzo ben chioro, chi ha pogoto è tenuto o restore nelle proprie obitazioni perché verrò rifotto un altro
occertomento in cui si verificherà tutto chiaromente, che loddove appunto, c'è stoto un pagamento non si è
tenuti ad andare avonti con questq proceduro. Quindi, questi foglietti che sono arrivqti, si possono tenere e
mettere da parte, questo sio ben chiaro, però per chi ha pagdto e quindi, chi ho pogoto giustamente dice io
ho le bollette conservate, se le tengo conservote e se le può tenere fino all'ultimo conservqte perché non
riceverù pitt olcun otto. Questo è l'indirizzo politíco che io ho dato oll'ufficio e quindi l'ufficio odesso dovrò
prendersi in corico di verificare con i riscontri meccanogrofici quello che è stoto registroto dol sistemo
pogomento è quello no, perché si è creato un problema. Noi obbiomo vinto dei finonziamenti PNRR di
digitalizzazione, non tutto prima ero digitalizzoto, quindi, abbiomo onche fotto verificare che ci sono degli
dnni, ero l'anno 2073, era l'anno 2075, quindi qualcosa ol sistema è sfuggito perché il meccanismo del
computer non ho ricevuto questi doti. Adesso io ho dato indirizzo politico di allineare questi doti. Nel
momento in cui si ollineo il sistema e quindi, si verifica che il pogomento è avvenuto il cittodino che hq
pogqto 2073, 201-4, 20L5 e quindi è consapevole del legittimo pdgqmento non è tenuto od ondore all'ufficio
o a dimostrore lo sua correttezzo. lo ricordo che gli uffici applicano uno legge ben precisa, che sono tenuti d
tenere conto delle disposizioni che dù la Corte dei Conti e il Collegio dei Revisori. Ricordiamo sempre o tutti
che questo Comune tiene in piedi grozie od un piono di riequilibrio che ha un nome e cognome, Luco
Cannoto e lo suo precedente Amministrozione, ha consentito o tutti di poter montenere il benessere in città,
imprese, economie, commercianti, tutto ciò che ruoto ottorno oi servizl che si interfocciono con il Comune.
Però, questo richiede dei controlli e questi controllisono quelliche l'opposizione ci chiede. Quondo parlate di
residui e dite l'Amministrazione non recupero i residui, lq Corte dei Conti questo sto facendo, i residui, sono i
crediti che il Comune vdnto dai cittodini cattivi pagatori e, cdro Consigliere Compisi insieme al Consigliere
lacono, insieme al Consigliere Bellomo, ovete vototo uno mozione in cui chiedevate all'unanimità di
recuperare e riscuotere queste tasse da chi non pogavo. Quindi, voi che odesso siete qui o fomentare, o
creare allormismo olla gente, con otti alla mono, ovete chiesto e ovete detto opplicote tutto quello che c'è
da opplicare perché il Comune deve uscire da questo fase di predissesto. Quindi, ne siete consapevoli. lo
sono vicina a tutte le persone, ogli onziani, alle famiglie, non mi sottraggo dol mio compito. Oggi ho dato
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questo indirizzo ben preciso, quindi, chiunque sia in regolo con i pogamenti è tenuto o prendere questa
lettero e metterla da parte perché ci soranno gli occertamenti che verificheranno che effettivomente ha
pagato. Se ci sono atti interruttivi o meno, tutte queste requisitorie, avvocoti, leggo sul web veramente sui
sociol di tutto e di piit. Ricordo che comunque Rossona Connata non è che qua è venuta a punire la
popolozione italiqnq o se viene qualcun oltro e punisce invece il popolo cittadino avolese, io se viene onche
quo qualcun altro e si candido a Sindoco opplica la stessa identica legge, quindi a chi vuole dire "sto
perdendo consenso" io applico lo legge. Se viene qualcun oltro ovrù I'Ati ldrico, la gestione è provinciole.
Anche noi siamo consapevoli del fotto che bisogna mettere i contatori, I'ho spiegoto, livogliamo, però io mi
domondo: mo all'epoco mo perché non li ovete messi questi contatori, un ventennio fo, un trentennio fo?
Adesso sento parlare che è illegittimo il sistema forfettario, quondo i primi erono quelli che adesso si aprono
lo bocca, ex Sindoci del giurossico e dicono "mommo mio, il sistema forfettario", sembro che sono
sconosciuti e invece sono stati i primi che l'honno applicoto, l'hanno voluto e l'hanno portdto ovanti. Adesso
Ia legge è cambioto, c'è l'Ati ldrico provinciole e quindi mi devo attenere come comune, insieme oi 21-

comuni, o questo ambito provinciale e territoriale. Dopodiché, ospetteremo i finanziomenti che

consentironno questo trapasso e consentirò q tutti di avere onche il contotore. Ricordo a tutti che chi vuole
già il contotore lo può instollare onche giù subito, in moniero immediato, perché sulla scorto anche di una
sperimentazione che questo Amministrozione sto portondo avonti si può giù verificare quol è il conteggio e
quindi, onzi, si entra nel mecconismo, noi siomo ben lieti, quindi, questo io lo ricordo o tutti che bisogno onzi
essere primo di quello che ci potrà vedere opplicota una legge che ho detto che è provinciale. ll regolamento
idrico è un controtto che viene fotto con il Comune e si pogono solamente i costi fissi, questo lo voglio
ricordore. Questo bolletto è frutto di uno tossozione che tiene conto di enel, gos, metono, trosporto,
energia, che è quello che soprottutto incide nella centrale di Gollino, ho ricordoto come funziono il
mecconismo e il funzionomento, ho ottenuto io, Rossano Cannato, quondo ero deputato insieme a Luco

Connoto Sindaco, un finanziomento che consentirù di ridurre l'efficientamento e quindi di ridurre il consumo
dell'energio e quindi questo consentirà onche, ci ouguriomo nel prossimo enno, nei prossimi onni una
riduzione in termini di costi. Questo mi ero dovuto perché altrimenti pqsso il messoggio che noi siomo qui
senzo pensore ollo città e il mio impegno è mossimo. Quindi ribodisco, massima disponibilitù mio, degli
uffici, che obbiamo dato questo specifico indirizzo e vi invito soprottutto ad avere lo possibilitù di avere un

confronto con ciascuno di tutti noi, quindi lo disponibilità è mossimo per overe ogni chiorimento, però
questo ero giusto e corretto informarlo. Quindi, che sia un Nqtole soprottutto sereno perché noi ci stiomo
invece impegnondo sotto altri servizi dol punto di visto sociole. L'onorevole Luco Cannota ci ha ricordoto che

ci stanno orrivondo dei finonziamenti importonti do porte del Governo dello Stato. Oggi nol stiamo facendo
le variozioni che ci consentono nuovomente di portare in equilibrio un biloncio. Siamo qui o lovorore qncoro

alle undici e noi i conti li sappiamo fare, li soppiamo gestire e quindi non c'è bisogno di ueare allarmismo.
Usciremo fuori do questo situazione, come ne siamo usciti con quello che è uno globolizzozione, un

mecconismo internozionale di cui onche il Comune fo parte. Quindi, questo era il chiarimento che è giusto
e dovuto nei confronti della cittadinanza e soprottutto il messoggio di índirizzo che, ribodisco, è stoto doto
do questo Amministrozione.

ll Presidente del Consiglio Coletta
Prego, prego, Consigliere Compisi, prego. Gorbo istituzionole. Prego, prego, prego.

ll Consigliere Cannata
Presidente, dico, sicuramente può fare tutte le domande che vuole perché il Sindoco, come noi, conosco
Rossono e non si sottroe moi olle domande, onzi, risponde a tutte, però siccome parla sempre del
regolamento, il regolomento non prevede domonde. Dopodiché, ben vengano le domande, dnzi, più se ne

fanno e meglio è.

ll Presidente del Consiglio Coletta
Prego, Consigliere Campisi.

llConsigliere Campisi
Posso parlare al microfono o fuori microfono? Signor Sindaco, solo uno domonda, che è una domanda che

oggi i cittadini tutti si stanno ponendo, chi ho pogoto deve far finto che quello cartella che gli è arrivata non
gli sio moi orrivota, lo domonda è questo: o livello tecnico e informatico coloro che hanno pogoto risulta la
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ricevuto di pogomento o è un occertomento exante che l'ufficio dovrù fare indipendente dolla provo
documentole di overla pogata? Cioè, non so se mi sono spiegoto bene. Ammettiamo che io dica e dichiari
all'ufficio di over pagato, l'Ufficio Tributi è in grodo di immediotomente controllore se l'avvocoto Compisi ha
pogoto oppure dovrù fore un dccertomento diverso? Solo questo è la domanda, visto che è tutto digitale e ci
sono dei sistemi informotici. Perché viene magari il furbetto di turno, ti dice che ha pagato, Io domando è
questo, l'ufficio tributi riesce o copire il furbetto con lo persono onestq? Tecnicomente dico io. Questo è solo
lo domonda per dore uno risposta o quei cittadini che dicono "come fonno?", tutto qui. Penso di aver
porloto a nome di tutti.

ll Presidente del Consiglio Coletta
Grazie, Consigliere Compisi. Diciomo, come se fosse uno un intervento, cinque minuti, vo bene, va bene
Prego Sindoco, ne ho focoltù se vuole rispondere.

ll Sindaco Cannata
Ho giù risposto nell'esplicore quello che è stato detto ,che gli uffici stonno facendo gli accertamenti, quindi
quello che lei ha detto è già insito nel mio discorso, quindi, il furbetto verrà beccoto. Nel momento in cui si
completa l'occertamento, si verifico che è stato invioto qualche bolletta in maniero erroneo nei confronti di
chi ha pagato invece, siverifico che poi quello /i è stoto riscontroto e invece c'è quello che non ho pagato per
niente. Quindi, questo significa, innonzitutto, mettere in moto per legge quello che è necessorio mettere in
moto, perché voi mi ovete condiviso quo con l'Amministrazione proprio questa mozione che porlovo di
mettere in otto ogni azione che lo legge impone e così si sta focendo. Dopodiche l'ufficio sto portondo
avanti tutti gli occertamenti previsti. Quindi, di questo errore ce ne siamo resi conto e si sto cercondo di
porre rimedio. lo ho dato il mio indirizzo cotegorico, che questo sio un indirizzo preciso e l'ufficio lo dovrù
recepire per quello che, oppunto, con il sistemo sta riscontrando.

Esce il Consigliere lacono Fabio presenti n.16

ll Presidente del Consiglio Coletta
Chiusa Io discussione, andiamo alla votazione dell'emendomento presentoto doi Consiglieri Colamunci e

Rometto, dove si chiede uno voriqzione e ossestamento generale ol biloncio di previsione esercizio

finanziorio 2023-2025

il Presidente del Consiglio, passa alla fase di voto, per alzata e seduta, con il seguente esito:

Si vota per l' emendamento alla propostaa

Presenti: n" L6 (l.Coletta S. - 2.Cannata - 3.Bellomo -4.Giunta - 5. Drovetti -
6.Urso - T.Mauceri - 8.Milea Raluca - 9.Alia - L0.Caruso - ll.Andolina - L2.canonico -
l-3.Calamunci- L4.Campisi - 15.Costanzo - 16.libro)

Assenti:n'8(L.Rametta-2.Tardonato-3.Guastella-4.laconoF.-5.Amato-6.Canto-T.ColettaK-
8.lnturri)

Favorevoli: n" 14(l.Coletta S. - 2.Cannata - 3.Giunta - 4.Giunta - 5. Drovetti - 5.Urso - 6.Mauceri -
T.Milea Raluca - 8.Alia - 9.Caruso - L0.Andolina - Ll".Canonico -
l-2.Calamunci - l-3.Costanzo - 14.Libro)

Contrari:n"2 (1-,Bellomo - 2.Campisi)

Astenuti: zero

L'Emendamento alla proposta dell'ufficio viene approvato

o Sivota per la proposta dell'ufficio come sopra emendata:

Presenti: n' 16 (l.Coletta S. - 2.Cannata - 3.Bellomo -4.Giunta - 5. Drovetti - 6.Urso - T.Mauceri - 8.Milea
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Raluca - 9.Alia - LO.Caruso - 1-l.Andolina - 12.canonico - l"3.Calamunci - l4.Campisi -
l-5.Costanzo - 16.libro)

Assenti:n"8(l.Rametta-2.Tardonato-3.Guastella-4.laconoF.-5.Amato-6.Canto-T.ColettaK-
8.lnturri)

Favorevoli: n"14 (L.Coletta S. - 2.Cannata - 3.Giunta - 4.Gíunta - 5. Drovetti - 5.Urso - 6.Mauceri -
T.Milea Raluca - 8.Alia -9.Caruso -1O.Andolina - l-L.Canonico-
L2.Calamunci - L3.Costanzo - 14.Libro)

Contrari:n.2" (L.Bellomo - 2.Campisi)

Astenuti: zero

La proposta così emendata, viene approvata

r Si vota per l'immediata esecutività dell'atto

Presenti: n' 16 (1-.Coletta S. - 2.Cannata - 3.Bellomo -4.Giunta - 5. Drovetti-
6.Urso - T.Mauceri - 8.Milea Raluca - 9.Alia - LO.Caruso - ll.Andolina - l2.canonico -
L3.Calamunci- l4.Campisi - L5.Costanzo - 1-6.libro)

Assenti: n"8(L.Rametta-2.Tardonato-3.Guastella-4.laconoF.-5.Amato-6.Canto-T.ColettaK-
8.lnturri)

Favorevoli:n"1-6 ((l.Coletta S. - 2.Cannata - 3.Bellomo -4.Giunta - 5. Drovetti -
6.Urso - T.Mauceri - 8.Milea Raluca - 9.Alia - LO.Caruso - ll.Andolina - L2.Canonico -
L3.Calamunci - 14.Campisi - L5.Costanzo - 16.libro)

Contra ri:zero

Astenuti: zero

La deliberazione viene dichiarata immediatamente esecutiva

CONSIGLIO COMUNALE

Esaminata la superiore proposta predisposta dall'ufficio, che qui si intende integralmente riportata,
munita dei pareri di rito;
Visto il verbale agli atti della 2^ Commissione Consiliare no 144 del 28.11.2023;
Acquisito il pescritto parere ai sensi di legge, del Collegio dei Revisori dei Conti con verbale n.76 del
27.11.2023;
Uditi gti interventi in aula come da verbale allegato;
Udito il Presidente mettere ai voti loemendamento presentato in aula, munito dei prescritti pareri ai
sensi di legge;
Udito il Presidente mettere ai voti la proposta dell'ufficio come emendata;
Udito il Presidente mettere ai voti la dichiarazione dellolmmediata Esecutività delloAtto;
Vista la L.R.48/91 e ss.mm.ii;
Vista la L.R.44l9l e ss.mm.ii;
Visto lf O.R.EE.LL. Vigente in Sicilia ed il relativo Regolamento di esecuzionel
Visto il vigente Statuto comunale.
Visto il vigente Regolamento per la convocazione per le adunanze ed il funzionamento del Consiglio
Comunale.
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Procedutosi alle votazioni, per alzatt e seduta:

Si vota per l'emendamento presentato in aula, con il seguente esito:

Presenti: no 16 (l.Coletta S. - 2.Cannatt - 3.Bellomo -4.Giunta - 5. Drovetti - 6.Urso - T.Mauceri -
S.Milea Raluca - 9.Alia - l0.Caruso - ll.Andolina - l2.Canonico - l3.Calamunci -
l4.Campisi - lS.Costanzo - 16.libro)

Assenti:no8(l.Rametta-2.Tardonato-3.Guastella-4.IaconoF.-5.Amato-6.Canto-T.ColettaK
S.Inturri)

Favorevoli: nol4(l.Coletta S. - 2.Ctnnatt - 3.Giunta - 4.Giunta - 5. Drovetti - S.Urso - 6.Mauceri -
T.Milea Raluca - 8.Alia 9.Caruso - l0.Andolina - ll.Canonico -
l2.Calamunci - l3.Costanzo - l4.Libro)

Contrari: no2 (l.Bellomo - 2.Campisi)

Astenuti: zero

L' emendamento alla proposta viene Approvato

r Si vota per la proposta dell'ufficio come sopra emendata, con il seguente esito:

Presenti: no 16 (l.Coletta S. - 2.Crnnatt - 3.Bellomo -4.Giunta - 5. Drovetti - 6.Urso - T.Mauceri -
S.Milea Raluca - 9.Alia - 10.Caruso - ll.Andolina - l2.Canonico - 3.Calamunci -
l4.Campisi - lS.Costanzo - 16.libro)

Assenti:no8(l.Rametta-2.Tardonato-3.Guastella-4.IaconoF.-5.Amato-6.Canto-T.ColettaK
- S.Inturri)

Favorevoli: nol4(l.Coletta S. - 2.Ctnnata - 3.Giunta - 4.Giunta - 5. Drovetti - S.Urso - 6.Mauceri -
T.Milea Raluca - 8.Alia - 9.Caruso - l0.Andolina - ll.Canonico -
l2.Calamunci - l3.Costanzo - l4.Libro)

Contrari: no2 (l.Bellomo - 2.Campisi)

Astenuti: zero

La proposta così emendata, viene approvata

Si vota per I'immediata esecutività dell'atto

a

a

Presenti: no 16 (l.Coletta S. - 2.Cannata - 3.Bellomo -4.Giunta - 5. Drovetti - 6.Urso - T.Mauceri -
S.Milea Raluca - 9.Alia - l0.Caruso - ll.Andolina - l2.Canonico - l3.Calamunci -
l4.Campisi - lS.Costanzo - l6.libro)

Assenti:no8(l.Rametta-2.Tardonato-3.Guastella-4.IaconoF.-5.Amato-6.Canto-T.ColettaK
- S.Inturri)

Favorevoli: no16 (l.Coletta S. - 2.Ctnnata - 3.Bellomo -4.Giunta - 5. Drovetti - 6.Urso - T.Mauceri

- S.Milea Raluca - 9.Alia - l0.Caruso - ll.Andolina - l2.Canonico -
13.Calamunci - l4.Campisi - l5.Costanzo - l6.libro)

Contrari:zero

Astenuti: zero

La deliberazione viene dichiarata immediatamente esecutiva.
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DELIBERA

Di approvare I'emendamento presentato in aulao Allegato C;
Di approvare la proposta dell'ufficio come sopra emendata,
Di dichiarare, con separata e unanime votazione, l'atto

ll Pres el to le

llCo
On. Gi

a

a

a

D;

no
razt

z

L
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AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Sig. Salvatore Coletta

AL ITESPONSABII,E SERVIZ FINANZIARI
Dott.ssa Sebastiana Coletta

AI, SEGRH'I'ARIO GENERALE
Dott.ssa Maria GraziaD'Erba

AT, COLI,EGIO DEI REVISORI DEI CONTI
Dr. Salvatore Licciardi
Dr. Filippo Lipari
Dr. Orazio Mario Di Bartolo
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3Oli1l23, 1A:20 Aruba Webmail - [Nessun oggetto]

[Nessun oggettol

Da Nella Coletta <nella.coletta22@gmail.com>
A ragioniere.capo@comune,avola.sr.it <ragioniere.capo@comune.avola.sr.it>
Data giovedì 30 novembre 2023 - 10:14

LEGGE 29 dicembre 2422, n. L97
Bílancio di previsione dello Stato per l'anno finanziario 2023 e bilancio pluriennale per il triennio
2423-202s.
Articolo 1, comma 790
790. Il fondo di cui all'afticolo 53, comma 1, del decreto-legge 14 agosto 2O2O, n. 104, convertito,
con modificazioni, dalla legge 13 ottobre 202O, n. 126, è incrementato di 2 milioni di euro per
f'anno 2023, da destinare ai comuni con popolazione fino a 35.000 abitanti il cui piano dì
riequilibrio finanziario sia stato approvato dalla Corte dei contl per I'anno 2Ot4 e con durata fino
all'anno 2023. Per i comuni della Regione siciliana e della regione Sardegna, la capacità fiscale pro
capite è quella determinata dal Dipartimento delle finanze del Ministero dell'economia e delle
finanze, ai sensi dell'articolo 1, comma 565, lettera c), della legge 30 dicembre 2A2I, n.234,

https J/webma il. aru ba. itlsmarVl ayouVview. htm I 1t1
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30111123, 19:20 Messaggi - Webmail PEC

Emendamento (con pareri)

Da segretari.commissioni <segretari.commissioni@pec.comune,avola.sr.it>
A Salvatore Licciardi <salvatore.licciardi@pec.commercialistipa.it>, Filippo Lipari

<dott.comm.filippolipari@pec.it>, Orazio Di Bartolo <orazio.dibartolo@legalmail.it>
Data giovedì 30 novembre 2023 - 19:19

Emendamento (con pareri).pdf

https://webmai l.pec.iVsmarV#webmail/main/lnviata 111
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30111123,19:21 Ricevuta di accettazione

Emendamento (con pareri)

Da posta-certificata@pec.aruba.it < posta-certificata@pec,aruba.it>
A segretari.commissioni@pec.comune.avola.sr.it

< seg reta ri . co m m i ssi on i @ pec. co m u n e. a vo I a. sr. it >

Data giovedì 30 novembre 2023 - 19:19

Ricevuta di accettazione

Il giorno 30/tt/2}23 alle ore 19:19:51 (+0100) il messaggio
"Emendamento (con pareri)" proveniente da "segretari.commissioni@pec,comune,avola.sr.it"
ed indirizzato a:
orazio.dibartolo@legalmail.it ("posta ceftificata") salvatore.licciardi@pec.commercialistipa.it
("posta certificata") dott.comm,filippolipari@pec.it ("posta certificata")

Il messaggio è stato accettato dal sistema ed inoltrato.
Identificativo messaggio: opec21010.20231130191951.159902.199.1.58@pec.aruba.it

daticert.xml
smime.pTs

https://webmai l.pec.iUsmarU#webmail/main/ln box 111
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3O111123. 19:21 CONSEGNA: Emendamento (con pareri)

Emendamento (con pareri)

Da Posta Certificata Legalmail <posta-certificata@legalmail,it>
A segretari.commissioni@pec.comune,avola.sr.it

< seg retari , commission i@pec.comu ne. avola. sr, it>
Data giovedì 30 novembre 2023 - 19:19

Ricevuta di avvenuta consegna

ll giorno 3011112023 alle ore 19:19:52 (+0100) il messaggio "Emendamento (con pareri)"
proveniente da "segretari.commissioni@pec.comune.avola.sr.it" ed indirizzato a
"orazio.dibartolo@legalmail.it" è stato consegnato nella casella d i destinazione.

Questa ricevuta, per Sua garanzia, è firmata digitalmente e la preghiamo di conservarla
come attestato della consegna del messaggio alla casella destinataria.

ldentificativo messaggio: opec21010.20231130191951.159902.199.1.58@pec.aruba.it

Delivery receipt
The message "Emendamento (con pareri)" sent by
"segretari.commissioni@pec.comune.avola.sr.it", on 3011112023 at 19:19:52 (+0100) and
addressed to "orazio.dibartolo@legalmail.it", was delivered by the certified email system.

As a guarantee to you, this receipt is digitally signed. Please keep it as certificate of
delivery to the specified mailbox.

Message lD: opec2 1 01 0.202311 30 1 I 1 95 1 . 1 59902. 1 99. 1 .58@pec.aruba.it

postacert.eml
daticerl.xml
smime.pTs

https://webmail.pec.iVsmarV#webmail/main/lnbox 1t1
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3O111123. 19:21 Ricevuta di awenuta consegna

Emendamento (con pareri)

Da posta-certificata@pec.aruba.it < posta-certificata@pec.aruba.it>
A segretari.commissioni@pec.comune.avola.sr.it

<seg retari.commissioni@pec.comune,avola. sr. it>
Data giovedì 30 novembre 2O23 - 19:19

Ricevuta di avvenuta consegna

Il giorno 30/Lt/2023 alle ore 19:19:51 (+0100) il messaggio
"Emendamento (con pareri)" proveniente da "segretari.commissioni@pec.comune.avola.sr.it"
ed indirizzato a "sa lvatore. licciardi@pec.com mercia listi pa, it"
è stato consegnato nella casella di destinazione.
Identificativo messaggio: opec21010,20231130191951.159902.199.1.58@pec.aruba.it

daticert.xml
postacert.eml
smime.pTs

https://webmai l.pec.iVsmarV#webmail/main/ln box 't t1
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30111123, 19:21 Ricevuta di awenuta consegna

Emendamento (con pareri)

Da posta-ceftificata@pec.aruba.it < posta-certificata@pec.aruba.it>
A segretari.commissioni@pec.comune.avola.sr.it

< se g reta ri . com m i ssi on i @ pec, co m u n e. a vo I a. sr. it >

Data giovedì 30 novembre 2023 - 19:19

Ricevuta di avvenuta consegna

Il giorno 30/LI/2023 alle ore 19:19:51 (+0100) il messaggio
"Emendamento (con pareri)" proveniente da "segretari.commissioni@pec.comune.avola.sr.it"
ed indirizzato a "dott.comm.filippolipari @pec.it"
è stato consegnato nella casella di destinazione.
Identificativo messaggio: opec21010.20237L3O191951.159902.199.1.58@pec.aruba.it

daticert.xml
postacert.eml
smime.p7s

https ://webmai l.pec.iVsmarV#webmail/main/ln box 111
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CITTA'DI AVOLA
( Provincia di Siracusa )

DtrLIB ERAZIONE OzuGINALE DEL CONSIGLIO COMLINALE

NO

OGGETTO: VARIAZIONE ASSESTAMENTO GENERALE AL BILANCIO DI
PREVISIONE PER L'ESERCIZIO 2023-2025 AI SENSI DELL'ART. I75,
DECRETO LEGISLATIVO 18 AGOSTO 2OOO, N. 267 E D.LGS 118/2011
8.S.M.I...

del

a

a

a

o

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE

PREMESSO che dal 0T10112015 è entrata in vigore la nuova contabilità armonizzata di cui D.lgs
n. 1 18/201 1 integrato con D.lgs n. 12612014;

RICHIAMATO I'art. 11 c. 14 D.lgs n. ll8l20l1, così come modificato e integrato dal D.lgs n.
12612014 il quale prevede che a decorrere daI 2016 gli Enti adottano gli schemi di Bilancio
previsti dal c. 1 che assumono valore a tutti gli effetti giuridici, anche riguardo la funzione
autorizzatoria;
DATO ATTO che il Bilancio di Previsione per l'esercizio Finanziario 2023-2025 è stato
approvato con deliberazione del Consiglio Comunale n. 33 del 04l09nAB esecutiva ai sensi di
Legge;

VISTO l'art. 175 del T.U. sull'ordinamento degli Enti locali approvato con D.Lgs. 18/08/2000,
n. 267 pienamente in vigore dal2A16 per tutti gli EE.LL., il quale stabilisce che le variazioni al
Bilancio possono essere deliberate non oltre il termine del 30 novembre e che entro tale data
I'organo consiliare dell'ente deve attuare la verifica generale di tutte le voci di entrata e di uscita,
compreso il fondo di riserva, al fine di assicurare il mantenimento del pareggio di Bilancio;
CONSIDERATO che da tale verifica è emerso che alcuni stanziamenti del Bilancio di
previsione per l'esercizio 2023-2025 risultano deficitari della programmazione di cui alla
Delibera di C.C. n. 33 del 0410912023, giuste pîogrammazioni dei Responsabili P.O. allegate;

VISTE le note dei Responsabili di P.O. qui di seguito elencate:

. '/ Nota prot. n. 41536 del 06/1 112023 a firma del Resp. Settore Urbanistica lng. Gambuzza
P.;

'/ Nota prot. n. 42762 del 13/1L.2023 a firma del Resp. Settore 1 Personale Giuridico Geom.
Macauda C.;

,/ Nota prot. n.43327 del 15/l112023 afrcma del Resp. Settore Ecologia/LL.PP. Sig. Liotta
G.;

'/ Nota prot. n. 43420 del 1611112023 a ftma del Resp. Settore Ufficio Legale Dott.ssa
Composto M.A.;

,/ Nota prot. n.43548 del 1411112023 aftma del Resp. Settore Segreteria Generale Dott.ssa
Composto M.A.;

a

a
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'/ Nota prot. n. 42765 del 13/11.2023 aftma del Resp. Settore Sviluppo Economico/Tributi
Geom. Macauda C.;

'/ Nota prot. n. 43310 del 151II12023 a firma del Resp. Comando P.M. Dott.ssa Composto
M.A.;

/ Nota prot. n. 43905 del2011|12023 a firma del Resp. Settore Protezione Civile/ Controlli
Interni Geom. Romano A.;

'/ Nota proti.n.44098 del2lllIl2023 aftrma del Resp. Settore OO.PP. Dott. Ventura B.;
'/ Nota prot. n. 40977 dc| 3011012023 a firma del Resp. Settore Sociale e P.I. Dott.ssa

Bonarrigo P.;

'/ Nota prot. n. 42535 del 10/1112023 a firma del Resp. Settore Capo Gabinetto Geom.
Macauda C.;

/ Nota prot. n. 42766 del 13/1 112023 a firma del Resp. Settore Biblioteca Geom. Macauda
C.;

'/ Nota prot. n.42848 del 13i1112023 a firma del Resp. Settore Sport-Turismo-Spettacolo-
Cultura e Teatro Dott.ssa Giallongo P.;

a CONSIDERATA la necessità di adeguare gli stanziamenti di Entrata per maggiori proventi e
Spesa sia di parte corrente che di parte capitale, al fine di perseguire gli obiettivi fissati
dall'Amm.ne nel rispetto di quanto programmato nel P.R.F. approvato che non viene modihcato
con il presente atto;

o DI DARE ATTO che il presente provvedimento integra il DUP 2023-2025 e il PEG 2023, del
Settore pertinente, adottato con Delibera di G.M. n.208 del 1410912023 dandone avviso con la
presente ai Responsabili di Spese;

o DI DARE ATTO che il Cap. 344 Fondo di Riserva di € 217.540,84 rispetta i limiti previsti
dell'art. 16 del vigente regolamento di contabilità e dalle norme di legge, nonché il rispetto del
limite del2oA per Fondo riserva cassa;

o RITENUTO pertanto necessario apportare le sotto elencate variaziom al Bilancio di Previsione
202I-2023 nella Parte Entrata e nella Parte Spesa sia di parte corrente che di parte capitale;

o DATO ATTO del permanere del rispetto degli equilibri di Bilancio 2023-2025, come da
prospetti allegati che costituiscono parte integrante e sostanziale del presente atto) allegato ooB";

o VISTO il parere dei Responsabili Tecnici;
o VISTO che il Collegio dei Revisori, ai sensi dell'art.239 del T.U. sull'ordinamento degli Enti

Locali approvato con D.Lgs. 18/08/2000 , n. 267 ha espresso il seguente parere in data
o VISTO il combinato disposto dagli artt. 42 e 175 c.8 del TUEL approvato con D.lgs 18 Agosto

2000 n.267;
o VISTO il D.lgs II8120I1 così come modificato integralmente dal D.lgs 12612014;
o VISTO il D.lgs 26712000;
o VISTO lo Statuto comunale;
o VISTO il vigente regolamento di contabilità;

PROPONE

di approvare la seguente variazione di Assestamento al Bilancio Comunale di Previsione per
l'Esercizio Finanziario 2023-2025 ai sensi dell'art. 175 D.lgs 267 12000 e s.m.i. come da allegato "A"
e"k.l"; I

di dare atto del pernanere degli equilibri di Bilancio 2023-2025 allegato "8";
di trasmettere copia del presente atto al Tesoriere comunale;
per la necessità e l' vrgeîza al fine della funzionalità dei servizi comunali di dichiarare la presente
deliberazione immediatamente eseguibile ai sensi dell'art I34 c.4 del TUEL approvato con D.lgs 18

Agosto 2000, n.267 .

IL
Co

BILANCIO
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Ètt{ I L
coMUNE Dr AVOLA (SR)

VARIAZIONE NUMERO 3 DEL 14.11.2023
(Dettaglio dei capitoli)

Descrizione

AssestatoITEUStanziamentolnizialeAnnoI

DescrizioneArt.CapitoloEIU #Ftrffir..fiit
127 .484,46

1 1 5.093 23

1 '15.0S8 23

115.098,23

1 15.098,23

I '15.098.23

115.098.23

r 15.098.23

I I J.llvó ZJ

1 '15.098.23

1 1 s.098 23

2023

2424

2025

Cassa

TRASFERIMENTO SOMME AGENZIA
X COESIONE TERRITORIALE X
ASSEGNAZ. UNITA' PERSON.AREA
3 Fl- NOTA 14035i11-10-21

823t

0,00

ù.00

0,0{J

0,00

0,00

0.00

u.{Jf_)

0.00

0.00

000

2923

20?4

2025

Cassa

CONTRIBUTO MINISTERO INTERNO
1.197 del 29-12-2022 art.1 C. 790 -
lVSt/F DECRETO NOV. 2023

12E

237.161 ,31

200.674,96

200,674,96

237.161 ,31

0,00

0,00

0,00

230.674,96

230.674,96

2)O.674,96

2J0.674,96

200.624.96

200.674.96

200.674,96

200.674,96

2023

2024

2025

Cassa

CONTRIBUTO RISORSE AGGIUNTiVE
POTENZAMENTO SERVIZI SOCIALI
E SPESA ASSISTENTI SOCIALI

loE

0,c0

575.415.42

575.415,42

138.1 56,80

0.00

0,00

276.103,42

575.415.42

575.415,42

575.415,42

575.415,42

2024

2A25

PROVENTI VENDITA IMI"4OBILI DI
PROPRIETA'COM.LE

060E

COMUNE DI AVOLA (SR) VARIAZIONE NUMERO 3 Del 1+11-2023 Pagina I di 7
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coMUNE Dr AVOLA (SR)

VARIAZIONE NUMERO 3 DEL 14.11.2023
(Dettaglio dei capitoli)

Descrizione

AssestatoEStanziamentolnizialeAnnoCod. BilancioDescrizioneArt.CapitoloE/U

231.889,U

267.432,64

267A32,U

267.631.49

245.849,34

267.432,64

267.432,64

281 .631.49

245.889,34

267.432,64

267.432.64

281.631 .45

2023

2424

2025

Cassa

NDENNITA'DI CARICA ED ASSEGNI
DI ASPETTATIVA AL SINDACO ED
AGL! ASSESSORI COMUNALI

'l1U

1 29.846,39

95.500,00

95.500,00

1U.224.33

-1

, 0,00

, 0,0p

144.846,39

95.500,00

95.500,00

179.224.33

144.846,39

95.500,00

95.s00.00

179.224.33

2023

2025

Cassa

01.01-1.03.02.0î,001,
:

INDENNITA' PRESENZA ADUNANZE
CONSIGLIO COMUNALE

2'1U

3.000,00

2.000,00

2.000,00

2.000,00

2.000,00

2.000,00

3.91 8.13

2.000,00

2.000,00

2.000,00

3.918.1 3

2023

2024

2025

Cassa

QUOTE DEI DIRITTI DI SEGRETERIA
E DI ROGITO DA VERSARE AL
FONDO GESTITO DAL I\4INISTERO
DELLlNTERNO

0U

82.401,t t

67.407 ,77

67.407,77

101.933,76

57.407,77

a7 .447,77

57.4A7.77

76.933.76

57.407,77

67.407 ,77

67.407.77

76.533.76

2ù23

2424

2425

Cassa

SPESE I\4ANTENII\4ENTO E
FUNZONAM.UFFICI ACQUISTO BENI
DI CONSUMO

loU
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coMUNE Dr AVOLA (SR)

VARIAZIONE NUMERO 3 DEL 14.11.2023
(Dettaglio dei capitoli)

Descrizione:

AssestatoStanziamentolnizialeAnnoCod. BilancioDescrizioneArt.CapitoloE/U reIil
1',]5.000,00

60.000 00

60.000.00

1 36.798,851s.mom

'100.000,00

60.000,00

60.000.00

121,794 A5

1 00.000,00

60.000,00

60.00c,00

121.798 85

2023

2024

2C25

Cassa

SPESE GESTIONE E
I\,IANUTENZIONE AUTOMEZZI
COM.LI

426U

1 90.000,00

146.388,52

146.388,52

781.046,24

-10:000.00

-10I]ù€,0i)

200.000,00

146.388,52

146.388,52

791 .0'46 24

200.000,00

146.388,52

146.388,52

7il.44624

2423

2024

2425

Cassa

01.11-1 .03.02.99.002SPESE PER LITI . ARBITRAGGI E
RISARCIMENTI

027U

'17.000.00

15.000,00

1 s.000,00

20.000,00

1 5.000,00

15.000,00

7i ttt )a70.222,29

20.000,00

15.000,00

I 5.000,00

2023

2424

2425

Cassa

PRESTAAONI PROFESSIONALI PER
STUDI,PROGETTMIONI, DIREZION I

LAVORI E COLLAUDI E C.T.U.

0U

45.000,00

3s.000,00

35.000,00

91.093.0310.006^00

35.000,00

35.000,00

35.000,00

81.093.03

35.000,00

35.000,00

35.000,00

81.093.03

2ù23

2l)24

2425

SPESE DI GESTIONE UFFICIO
TECNICO ACQUISTO BENI DI
CONSUIVIO

038

I

U
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coMUNE Dr AVOLA (SR)

VARIAZIONE NUMERO 3 DEL 14.11-2023
(Dettaglio dei capitoli)

Descrizione

ASSeStatOnziamentolnizialeAnnoCod. BilrDescrizioneArt.CapitoloE1U

15.000,00

15.000.00

10.000,00

15.000.00

'15.000.00

39.562.39

10.00c,00

1 5.000,00

1 5.000.00

?a 5A? ?O

2023

2024

2025

Cassa

SPESE PER CONSULENZE
TECNICHE GIUDIZIARIE SETTORE
PIANIFICAZIONE URBAN ISTICA

1180U

1 76.000,00

1 38.729,81

138.729,810,00

1 65.000,00

138.729,81

138.729,81

285.748.38

1 65.000,00

1 38.729.81

138.7?9.81

245 744 3ACassa

2923

2024

20?5

DELL'AMBIENTE
INTERVENTI TUTELA0183U

12.740,04

6.210,00

6.240,00

1 8_980

11.240,04

6.240,00

6.240,00

1 7_480_00

11.240,00

6.240,00

6.240.0A

17.480.00

2023

2024

2025

Cassa

SPESE PER LA PROMOZIONE DI
ATTIMTA' SPORTIVE E RICREATIVE
(ART.11 L.R.Z79 N.1)

0274U

8.172

3.172,00

3.172,OO

1

3i72.AO

3.172,00

32

3.172,AA

3.172,00

9.O22

2A24

2025

SPESE PER MANIFESTAZIONI
SPORTIVE BIL.COM.LE

3U
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coMUNE Dr AVO|_A (SR)

VARIAZIONE NUMERO 3 DEL 14.11-2023
(Dettaglio dei capitoli)

Descrizione

UStanziamentolnizialeAnnoCod.DescrizioneArt.CapitoloE/U EU
zJl.tot.ól

200.674,96

200.674,96

437.836 27

36.486,35

.o'*
0,00

36.486.35

200.674,96

200.674,96

200.674,56

401.349.92

200.674,96

204.674,96

200.674.96

401.M9.92

2023

2424

2A25

Cassa

12.05-1.4n.O2.02.999SPESA DA CONTRIBUTO RISORSE
AGGIUNT /E POTENZIAMENTO
SERVIZ SOCIALI E SPESA
ASSISTENTI SOCIALI

13241U

256.332,14

256.332,14

:i50.000,00

zJo.55Z, t4

256.332,14

673.305.64

350,0c0,00

256.332,14

256.332,14

673.305.64

2023

2025

Cassa

2.04-1.44.02.02. ooo

:

DISMESSI OSPEDALE PSICHIATRICO290U

132.000,0c

80.000,0c

80.000,0c

145.000,00

80.000,00

80.000,00

379.348,86

145.000,00

80.000,00

80.000.00

379.348,86

2423

2024

2025

Cassa

CONTRIBUTI E SPESE PER
FINALITA'SOCIALI NON PREVISTI IN
ALTRI CAPITOLI

1308U

123.463,23

1 05.3s9,0C

1 05.359,00

132.275,99

111 .077,OO

1 05.359,00

105.359,00

'1 '19.889.76

11'1.077 ,00

1 05.359,00

1 05.359,00

1 19.889.76

2ù23

2424

2425

Cassa

0r.11-1 33.02.99.999SPESA DA TRASFERIMENTO
SOMI\iIE AGENZIA X COESIONE
TERRITORIALE X ASS=GNAZ.
UNITA'PERSON.AREA 3- F1- NOTA
14035111-1È21

6308U
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coMUNE Dr AVOLA (SR)

VARIAZIONE NUMERO 3 DEL 14.11.2023
(DeÉaglio dei capitoli)

Descrizione

StanziamentolnizialeDescrizioneAÉCapitoloE'U ffiffi@ ffiffiÌ$ffiwffirGdlGf?IEr
80.000,00

80.000,00

1

191.520,00

80.000,00

80.000,00

1.009.976 60

80.000,00

80.000,00

80.000,00

898.456.60

2423

20.4

2025

Casa

SPESE MANUTENZIÓNE ORDINARIA314U

375.666,33

375.666,33

106.020.84

J/D,bbb,óJ

375.666,33

000

?17.540,44

375.666,33

375.666,33

0.00

2fJ23

2424

2025

Cassa

FONDO DI RISERVA034U

612.376,58

100.000,00

100.000,00

988.21 1,65

1.100.000,00

100.000,00

100.000,00

1.475.835,07

1.1 00.000,00

100.000,00

100.000.00

1.475.835,07

2AZ3

2024

2025

Cas3a

MANUTENZIONE STRAORDINARIA
PATRIMONIO COM.LE E ACQUISTO
MACCHINE

1370U
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coMUNE Dt AVoLA (SR)

VARIAZIONE NUMERO 3 DEL 14.I1.2023
(Dettaglio dei capitoti)

Descrizione:

StanziamentolnizAnnoDescrizioneArt.CapitoloE/U ffi ffiwT;#rysffi*M)::;nrMtr4
@:: ffi*trffi{îr+5{N&Sffi
iW;d..*Wfij]W ]EFlEEftiT

Diflerenza
0,00

0,00

0,00

111.520,00

2023

2025

Gassa

SAL
EEÍE|$W$,à€ffiffisùì

' .='#*;ffi
.lilnlw.trW..]Jffi'{*Sffi
ffi S.9",-llffiSl€$;:liWi,fi.ffi Sffi t5'*i
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COMUNE DI AVOLA

Allegato delibera di variazione del bilancio riportante i dati d'interesse del Tesoriere
data: 14-11-2023 n.protocollo: 3

Rif delibera Detib.Cons= del 30-11-2023 n, 46

SPÉSE

4
7t/rli4

.\ L ,\
4{

MISSiONE,
PROGRAMMA, TITOLO DENOMINAZIONE

Previsioni
aggiornate aila

delibera in

VARiAZlOl,li

!n diminuzioneln aurnento

11.958,98
4.801.483.42

3.447

: 1 89.596.25
'î.133.975,07

1.323.572 32

YOO. J O

737.749,20
823.737

Previsioni
aggiornate alla

precedente
delibera

ne di cassa

Spese correntiTitof o

7 aG 2.2

29.000.00
29.000

residui presunti
previsione di competenza

355.963.59
801.832,69

355.963,59
830.832,89

29.000.00
I 86.

Totale progGmma ;

830 801.832.89
1.157

previsione di competenza
presuntj

residui presunti
prel'isione di cornpetenza

edi

correnti

8-3670i1.0c0

'1.0C0.0(!
72.618.61

742.719,2A

72.618,61
701.749.2A

previsione di competenza
di

programma

736.749,20
'822.

residui presunti
previsione di competenza 7.0r1l.0C

70

'189.596.25

1.126.976,07

Spese correntiTitolc
189.596 25

1 .133.97 6 A7

di competenza
di cassa

7.080,
1 316
1'.1 26.976.07

programma presu

Altri

residui presunti
previsione dì cornpetenza 42.38ò.2î

di cassa

SpeseTitolo

17171 .061
4.759.102,19
3.41 1.958, 3.411.958.98

4.801.483,42

171

Totale programma

competenzaprevrsjone di
3.41't.958,98
4.7591A2,

presunti

377.455,63
3 970.000,00 487.623,42

Spese in conto capitale
OJ

Titolo

3.859.832
3.482.376,58previsione dl competenza

presunti

di
di

compet€nzà
cessa

487.623,42
487.623,42
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COII4UNE DI AVOLA

11 225.7a,

32 13i 7e-

libéro

1

Soccorso rivile

1Proqramma

lelnterventi

408.583,26
.4.121.483.97
i4.530.067.23

i 408.583,25
i aatszl,a2 3.633.86ó.5s
. 487 623.42 4 042 443.8'órevisicrrÉ di alssa

TOTALE IdISSIONE

di cassa

prc.gramma

pese co

T

1Titoio

76

760rl3.J

3.100.'10
I i //a
17.9'i2.úA

Ci cassa

20.912.0i1

3. t0c.0 1

"!1.225,76
',7.912,44
29 ',37

residui Digsunti
previsicî€ di compelenza

residul presunti
prevls,ÒrÈe dj competenza

1 1 )tt, 7;
20.912.0,)

I |.-:./?
17 912

ONFTOT
dì con'lpetenzaprevisione .00

residui o!.esurti

74405

correnti

e

arnbìentale
1Triolc

7i406
1. -r00.00

_ 00.0csion: di cassa

213.552,A2 213.552.0i
10? )î^ 7a

residui ofesunti
previslon: di competenza

1 ioo.oo
or cassa

previsionÈ di competenza

Totale preramma

TOT

00

7211.697

1+171.1
tó. /u2.3óo. I u

1.291 00
10 405.274 72

8,01

1 291 978,0C
14.406.270.7

8,487.598.0
28. 1C

residur presuntÍ
previsron : di competenza

resrdui pi'-=sunti
previsicne di competenza
previsicnÈ dì cassa

700.969,75
1 .674.217 .56

200.366,92
200.:56,92

901.336,67
1.874.584.48

Spese correnti1Tìtolo

residui pr.sunti
previsione dl competenza

973.247.
1 .175.892.975 525.28

le pio?ramma

2.149.
2G0.356.92
200

: residui pÉsunti
previsione di competenza
Drevisione di casss

973.247,81
. 975.52s,28
1.948.773 09

973.247i81
1.175 892.20
2 149 14G41200 366 S2

TOTALE KIISSIONÉ
200.366,92

2.960 620.99
3.626.854.22

2.960.620.9S+
3.713 854 2?87 000.00

Totale pro;ramma

6 674 47500216 587.47

pr?su
previsione di competenza

di

2.960.620,99
3 713.854 22
6.674.47 5 21

1

4
Titolc

0087.C00216.587 .475
87.000 00

residui or:sunti
previsione dÌ competenza

2 960 620.99
3.626.854.22

Spese cor"entiTiiolo

pro'lramma
1 .073.1 39 io 40c

36 486.35
429.307
680 368

1.1

307
643 832 1E

e di cassa
36 e86 35 680.368 53

'1 .1 09.675 8€

429.307,35
643.882.1 I

i"esidui prÈsunti
prevÌsione cii competenza

residui presunti
previsione di competenza

residui presuntiSpese correnti
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COMUNE DI AVOLA

previsiore di competenza 1 06.020,84 1 1 1.520,00 217.54Xd

residui presurÉi

previsione di comp€tenza 180.274.695,49
248.264.497,23

rl89.759,50
378239,50di cassa

VARIAZIONI IN USCITA
180.247.83t,5t
208.126.11

s16.623,42
5l

180.334.130,45
2ú.264.197,23

516.623,42
516.623,12

180.307.26G,5Ít
208.126.11S,3:l

previsione di competenza
dí cassa

TOTALE GENERALE
489-759,50

72
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COMUNE DI AVOLA

ENTRATE

aggiomate alla
delibera inln diminuzione

VARIAZIONI

ln aumento
aggiomate alla

precedente
delibera

DENOMINAZIONETITOLO, TIPOLOGIA

resiCui presunti
previsione di competenza 249.239,5C

Trasferimenti

14.028.576,51
4.549.445,18

13.779.337,01
18. 19

VARIAZIONI IN

249.8f',s0

presunti
previsione di compètenza
previsione di

179-828.297,83
272.284.851,20

276.103,42
276.103,42

179.855.161,75
272.311.715,12

r80.3{t7.266,53previsione di competenza
di cassa

DELLE ETOTALE

272.284.851
276.103,42
276.

249239,N
249239,50

180.334.130,45
272.311.715,12

Tipologia 400 Entrate di beni e residui
pre\isione di competenza

di

331.392,00
2.788.324,67 276.'t03,42

276.1

33'l
2.512.221,25

ri i
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\ Nqsgt'
coMUNE Dr AVOLA (SR)

BILANCIO ASSESTATO + PROPOSTE
EQUILIBRI DI BILANCIO

(solo per gli Enti locali) í1)

2A23-2024-2025

FOI -llr I BRI FCîNJolil{^D-FlN^t'l TlARlO COMPEI ENZA ANNO
2023

COMPETENZA ANNO
2024

COMPEI'ENZAANNO
2025

Fondo di cassa all'rnizro dell'eserciz!o 0.00

A) Fondo pluriennale vincolato per spese Èorrenti iscritto in entrata

AA) Recupero disavanzo di amnìlÒistrazione esercizio precedènte

B) Entrate rildi 1.00 - 2.00 - 3.00
cli cui per estinzione anticipata di prastíli

C) Entrafe Tilolo 4.02.06 - Conîributi agli investimenti ciÌretlamente
destinati al rimborso dei prestiti da anrntinistrazioni pubbliche

D) Spese Titolo 1.00 - Spese correnti
di cui
- fondo pluriennale vincolato
- fondo crediti di dLtbbia esigibitità

E) Spese Titolo 2.04 - Trasferimenti in conto capitale

F) Spese Titolo 4.00 - Quote di capitale amm.to nìutui e prestiti
obbligazionari
- di cui per estinzione anticipata di presliti
- di cui Fondo anticipazicni di iiquidità

G) Somma finalè (G=A-AA+B+C-D-E-F)

(+)

(-)

(')

(+)

(-)

t)

o

0,00

59.434,96

47.546.878,37
0,00

0,00

46.709.280,09

0,00
9.652.294,25

0,00

1.677.61 3,50

0,00
0,00

-899.650,18

0,00

59.434,96

40.395.50e,65
0,04

0,00

40.507.956,76

0,00
8.851.330,60

0,00

1.690.243,78

0,00
0,00

-1.862.126,85

0,00

59,434,96

40.401.859,65
0,00

0,00

40.501.1EE,51

0,00
8.853.891,32

0,00

1.703.363,03

4,00
0,00

-t.862.126,85

AtrRE PosrE DltFERENzlAtt, PER EccEztoNt pR€vtslE DA NoRME Dt IEGGE, cHE HANNo EFFEfro suLL'EeutLtBRto EX ARTtcoLo rez, coltmn o, oÈtrgsro UNrco ozur ueai
SUtL'ORDINAM€NÎO DEGLI ENTI LOCALI

H) Ulilizzo avanzo di ammirristr-azione per spese correnli e per rimborso
prestiti(2)

di cui per estinzione anticipata di prcstiîi

l) Enfaté di parte capitale dèstinate a spese correnti in base a specifìche
disposizioni di legge D dei principi contabili

dî cui per estinzione anticipata di prestiti

L) Entrate di pane corrente destinate a spese di investimento in base a
specifiche disposizioni di legge o dei principi contabili

M) Entrate da accensione di prestiti destinate a estinzjone anticipata dei
prestiti

+(

+(

)

)

(.

(+

175.002,83

0,00

720.647,35

0,00

0,00

0,00

0,00

L862.r26,85

0,00

0,00

0,00

0,00

'1.862.126,85

0,00

0,00

0,00

ESUlUBRlo Dl PARTE CORRENTE (3)

o=G+H+l-L+M 0,00 0,00 0,00
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COMUNE DI AVOLA (SR)

BILANCIO ASSESTATO + PROPOSTE
EQUILIBRI DI BILANCIO

(solo per gli Enti locali) (1)

2023-2024-2025

1.862.

93.408.

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

2023EQUILIBRI ECONOMICO.FINANZARIO

1.862.r26,85720.*7,35

0,00

0,000,00

93.408.94.2M.
0,

0,000,00

0,00

0,00

0,00

94.665.461,1

0,00

299.965,87

0,00

0,00

(")

t)

(+)

(-)

(')

(*)

(-)

(-)

(-)

l+\

t)
(-)

t)

P) Utilizzo avanzo di amrninistralone per spese di investimento (2)

Q) Fondo pluriennale viucolato per sPese in conto capitale iscritto in

entrata

R) ErrtrÈté 'l-itoli 4.00 - 5.00 " {i.00

C) Entrate Titolo 4.02.06 - Contributi agli investimenti direttamente
destinati al rimborso dei prestiti da amministraloni pubbliche

l) Enhate di parte capitale destinate a spese co!'renti ill base a specifiche
disposizioni di legge o dei principi contabili

Sl ) Entrate Titdo 5.02 per Riscossioni crediti di breve termine

S2) Entrate Titolo 5.03 per Riscossioni crediti di medio-lungo tetmine

T) Entrate îtolo 5.04 relative a Altre entrate per riduzioni di attività
finanziaria

L) Entrate di pafte corrente destinate a spese di invsstimsnto in base a

specifìche disposizioni di legge o deì principi contabili

M) Entrate da accènsione di prestiti destinate a estinzione anticipata dei

prestiti

U) Spese Titolo 2.00 - Spese in conto capitale
di cui fondo pluriennale vincolato di spesa

V) Spese îtolo 3.01 per Acquisizioni di attività finanziarie

E) Spese Tildo 2.04 - Trasferimenti in conto capitale

EOUIUBRIO DI PARTE CAPITALE

Z=P+Q+R-C-l-S 1 -S2-T+L-M-U-V+E
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COMUNE DI AVOLA (SR)

BtLANCto ASSESTATO + PROPOSTE
-'--"' 

ÉoutLlBRl Dl BILAI'lclo

tiJ" P"t gli Enti locali) (1)

' 
2023 - 2024 - 2025

EQUIUBRI ECONOMICO-FINANZARIO

SALDO CORRENTE AJ TINI DELLA COPERTURA PEGLI INVES'fIMENII PLURIENNALI (4)

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

(+)

(+)

(+)

t)

t)

t)

S'1) Entrate Titolo 5 02 per Riscossioni creditì di breve termine

32) Entroto f itolr:r 5 03 pct Riscossioni crediti rli merlio-lungu Îermine

Eîttrate Titolo 5 04 relative a Altre entr ate per riduzioni di altiviià

finanziarla

X1) Spese Titolo 3 02 per Concessioni credìli di breve lermine

Spese Titolo 3.03 per Concessionì credill di rrlÈdio-lungo tormine

Titolo 3.04 per Altre spese per acquisizìolli di attivìtà finanziarie
Spese

0,00

W=o+Z+S 1 +S2+T-X1 -X2'Y

FINALE

=="_-- o,oo

t)spesedipsram di liquiditAanticiPazionefondodelnettoal(H)del prestitirìmborso
copenufaparte
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REF'ERTO DI PUBBLICAZIONE

Il sottoscritto Responsabile delle pubblicazioni aventi etl'etto rti pubblicitò lcgalc,
visti gli atti d'Ufficio

ATTESTA
Che la presente Dellberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line di questo
Comune, in data per rimanervi 15 giorni consecutivi.

Avola,

IL MESSO COMIINALE

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA'

Il sottoscritto Segretario Generale, visti gli atti d'Ufficio

ATTESTA
Che la presente deliberazione:

E' divenuta esecutiva trascorsi 10 (Dieci) giorni dalla data di inizio della pubblicazione; -

È stata dichiarata immediatamente esecutiva; -

Avola,

IL SEGRETARIO GENERALE

Copia Conforme all' originale.

CERTIF'ICATO DI PUBBLICAZIONE

I1 sottoscritto Segretario CERTIFICA, su conforme attestazione dell'Addetto,

che la presente deliberazione è stata affissa all'Albo Pretorio per 15 (quindici)

giomi consecutivi dal al

Avola,

IL SEGRETARIO GENERALE

Copia Conforme all'originale per uso Amministrativo ecl Llfficio

Avola, IL SEGRETARIO GENERALE

Avola, IL SEGRETARIO GENERALE
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